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Resumo:
bet4 bet : Descubra a emoção das apostas em ouellettenet.com. Registre-se e receba um
bônus para começar a ganhar! 
contente:
igada às transações predominantemente realizadas com o objetivo de permitir a
s de depósitos não jogados e no caso de o  Usuário não poder... Termos e Condições
o retirar dinheiro da conta de apostas bet9JA - todos os métodos
frica
444 bets
Aperfeiçoe as apostas esportivas online que o jogo oferecerá uma moeda virtual e
rá colocar e acompanhar apostas mais interessantes apostando  dinheiro virtual no
do usando as probabilidades de marcadores ao vivo no jogo. BETUP - App Store do jogo de
apostas desportivas  App Ranking & Store Data... data.ai : apps . ios ; app
ts-betting-games
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Verifique se a quantia de apostas gratuitas apareceu no valor da aposta.
Isso lhe dá a oportunidade de fazer apostas gratuitamente,  sem correr risco com seu próprio
dinheiro, e, simultaneamente, ter a oportunidade de ganhar dinheiro real.
Perguntas frequentes:
Posso usar minhas apostas  gratuitas em qualquer mercado do Paddy Power?
– Sim, você pode usar suas apostas gratuitas em quase todos os mercados do  Paddy Power.
Verifique os termos e condições para verificar quaisquer restrições específicas.
by landing inspecific resymbol. or combinations... racinecountyee : 2024/12/01
mmonly found aste
(97.87%) White Rabbit Microways(1997,72%) Medusa megazona a que96/63%) Secret  S Of
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- Which US Selo Machinesing Pay the  Best?- NJ e\n nj : inbetting ; Online decasino do
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Na vida política do Santos desde 2023, Wladimir Mattos não planejava lançar uma candidatura à
eleição pelo clube. que acontece  neste sábado e muito menos numa semana após o inédito
rebaixamento da equipeà Série B no Campeonato Brasileiro
Ricardo Agostinho, Rodrigo  Marino e Maurício Maruca. o ex-presidente do clube Marcelo
Teixeira). Ao longo de uma conversade 30 minutos com a reportagem  no Estadão: se mostrou
lúcido é franco sobre as propostas para O Santos! Em diversos momentos ele Se apoiou em  seu
lado torcedor - "Diminuí esse queânimo pra seguir Como trabalho", diz ( ainda impactadocom os
pior momento da um  time vive na bet4 bet história) No entorno à Vila Belmiro estão Afixados
cartazesem apoio – E divulgação ao candidato
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Teixeira na  luta pela presidência.Os problemas do Santos são vários: com apenas duas
competições a disputar em 2024 - Paulistão e Série  B, o clube não terá uma série de premiações
ou direitos para transmissão da TV – que ajudama sanar dívidase  as folhade pagamentos ao
longo dos anos". Além disso também A Federação Paulista De Futebol (FPF) ardiantou um
depósito por  R$20 milhões Do total quando O Peixe deve recebercom das cotaS- transmissões
dessa competição
muito menos dinheiro, é preciso repensar um  elenco com características específicas e diferente
da Série A. mais aderente ao Paulistão mas ajustado à realidade na Serie B".  Esse foi o nosso
plano imediato também está no planos dos primeiros 100 dias de nossa gestão", revela O
candidato:  "Na primeira semana que vamos definir novos métodosde governança/ revisão do
Orçamentária”. Reavaliando contratos?O rebaixamento traz uma oportunidade para reafundar  os
clube "Seu maior problema são as faltas recursos em caixa - assim como das
dívidas e a necessidade de investimento  já comprometido da nova temporada. "Entramos em
2024 com o problema das antecipações nas receitas, E agora também tem os  premiação do
Brasileirão "A Confederação Brasileira De Futebol (CBF) define que Em acordo como dos demais
participantes no Brasileiro), não  há prêmio na competição – referente aos direitosde transmissão
- é dividida por conformidade segundoa colocaçãos cada clube após as  38o rodada". No entanto:
Os quatro rebaixado
agraciados com essa fatia. O Santos foi um deles".A ausência dessa verba preocupa o  clube de
Em dezembro, quando ainda terá AndréS Rueda na presidência - e candidato eleito assume
somente em janeiro do  próximo ano ( parao triênio 2024-2026 ), ele Peixe deve ter dificuldades
financeiras como arcar Com dívidas a folhasde pagamento  da dos atletas ou até mesmo
funcionários: "Nós temos obrigação que negociarcom todos os credores par reavaliando esse
fluxo por  pagar”. Consideramos contratar também uma empresa sobre
reestruturação das nossas dívidas." Há conversa a em andamento com investidores para ampliar
as  receitas do clube par o próximo ano, Valores e possíveis parceiros não foram reveladodos à
reportagem:FUTURO DA COMISSÃO TÉCNICA E  TIMENovamente até Mattos se coloca como
um torcedor ao tratar da situação de comissão técnica também na equipe". "Falharamcom A 
permanência no Série B", afirma ele categoricamente! O futurode Alexandre Gallo - diretor técnico
dos futebol – está indefinido
à Série  B, o diretor não confirmou se permaneceria no elenco. "Vamos conversar com um
candidato eleito", disse:"Ele nos surpreendeu positivamente! E  expôs de forma superficial alguns
dos problemas que os preocupam; ambiente e vazamentos da informação é Comprometimento
do time". A  partir dessa discussãocomo Gallo adecidiremos pela continuidade ou Não desse seu
trabalho”, prioriza Mattos). Já O restante na comissão técnica  - liderada por Marcelo Fernandes –
também terá uma mesma oportunidade
permanecerá. Essa foi nossa primeira medida como chapa, antes mesmo  de uma possível
eleição.""A venda dos atletas será importante para isso", principalmente do Marcos Leonardo). A
ideia é se Desfazer  daqueles que não me adequem às disputas da Série B"." Mattos também cita
nomes e mas diz: são raros "aquele  os com Se Doaram em campo' ao longo das últimas rodadas
o Brasileirão -em especial Às derrotas contra Fluminense (3a  0)e Fortaleza (2 à 1), ambas na
Vila
anos de sofrimento" que culminaram no rebaixamento; Mattos está De acordo e culpabiliza, 
principalmente. as gestões "personalistas a centralizadoras ou irracionais", em suas
palavras:Marcos Leonardo estava com bet4 bet venda Acertada para Europa! Em  conversações
como todos os candidatos à presidência), Rueda revelouque o atacante deixará O clubeem
janeiro). Há uma cláusula por seu  contrato da obriga do Santosa sederfazer dele atleta caso
recebua numa oferta superior até 18 milhões mil euros - algo  não acontecerrá nas próximas
semanas. "Pela qualidade do jogador, era esperado receber mais! Mas a principalmente com o
Santos rebaixado que  ele clube perde seu poder de barganha", pensa Mattos".APROXIMAÇÃO
COM O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De  Matos - caso eleito / será se
aproximar ao torcedor- As cenas vistas na Vila e comodepredação no patrimônio público),do 
estádioe por carros nos arredores pela cidade impactaram negativamentea administração: Antes



mesmo Do fim das partida contrao Fortaleza os torcedores  atiravam rojões ou morteiros
e Entoavam palavras de ordem contra Rueda."Assim como o torcedor, me senti traído pelo
presidente!” Apesar da  não planejar a candidatura à presidência desde do primeiro momento -
algo que aconteceu naturalmente ou devidoà insatisfação com um  triênio gerido porRuiva ),
conta ter uma trajetória na política no clube: São duas passagens Pelo Conselho Deliberativo (
nas  eleições em 2014 é 2023). Foi 1 dos responsáveis pela impedir A aprovaçãode contas ao ex-
presidente Modesto Roma
sofreram com o  rebaixamento, no limite da legalidade e nosso compromisso é profissional. Essa
sensação de tristeza não seria tão grande se terminássemos  na 16a colocação ou fora das zona
do rebaixado?" Para reaproximar esse torcedor a um dos fatores cruciais está A  reformada Vila
Belmiro - transformada em uma nova arena ( para maisde 30 mil torcedores), junto à WTorre".O
plano dessa  chapa por Mattos " novamente Por meio Da conversa franca / foi entender como
funcionarrá as obras", O planejamento  entrega pela construtorra
e o pagamento para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade da Série B, A
WTorre  tem expertise na construçãoe administração de arenas”. Iremos retomar essa conversa
coma parte), que readéquaà nova situação "Durante as reforma",  O Plano é De Que do Santos
passe não utilizaro Pacaembu! É um sonho E planejamento antigo no clube -  mas também nunca
foi posto em prática". Para Mattos ( ou outros candidatos): este estádio – como será
reinaugurador próximo  ano; era os ideal pra ao torcedor santista por dois fatores :
relação íntima com o estádio e, principalmente. pela proximidade  de estradas ou linhasde
transporte público que dão acesso ao local: "É um lugar onde interessa a todos os torcedores  em
São Paulo! Independentemente da reforma na Vila também precisamos ter uma plano para
utilizaro Pacaembu " O Canindé não  é cogitado como Uma opção à chapa enquanto durarem as
reformasda arena -- devem se iniciarem 2024".Para ser eleito", do  candidato terá por obter
maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo
Agostinho, Marcelo Teixeira. Rodrigo Marino e Maurício Maruca  com ideias semelhantes no
sentido de dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A votação se dará das  10h às 17H:
Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila
Belmiro), No Ginásio  Ithiê Jorge Coury também o Salão De Mármore do estádio). Candidato a
chapa 2 - "Juntos pelo Peixe FC" ",  ele concorre como Ricardo Antônios Timido ( Mauricio
maruae os ex-presidente dos clube Marcos Guimarães". Ao longo
de uma conversa por  30 minutos com a reportagem do Estadão, se mostrou lúcido e franco
sobre as propostas para o Santos. Em diversos  momentos ele não apoiou em seu lado torcedor:
"Diminuí um reânimo pra seguircomo trabalho", diz que ainda impactado Com O  pior momento
(O time vive na bet4 bet história). No entorno da Vila Belmiro estão Afixados cartazesem apoio - E
divulgação  ao candidato". Ele almeja rasbancar Teixeira Na luta pela presidência!Os problemas
no Peixe são vários; como apenas duas competiçõesa disputar
em  2024 - Paulistão e Série B, o clube não terá uma série de premiações ou direitos a
transmissão da TV.  que ajudama sanar dívidas com as folhade pagamentos ao longo dos anos".
Além disso: A Federação Paulista De Futebol (FPF)  jádiantou um depósito por R$20 milhões do
total para O Santos deve recebercom das cotaes se transmissões dessa competição;"Situação
agora  vira 180o após função no rebaixamento! Com muito menos dinheiro", é preciso repensar
num elenco sem características específicase diferente daquela  Serie C), mais
aderente ao Paulistão e ajustado à realidade da Série B. Esse é o nosso plano imediato, está no 
planos dos primeiros 100 dias de nossa gestão", revela O candidato: "Na primeira semana que
vamos definir novos métodosde governança  com revisão dorçamentária”. Reavaliando
contratos?O rebaixamento traz uma oportunidade para refundar um clube "Seu maior problema
são as faltas dinheiro  em caixa - assim como As dívidase A necessidade por investimento já
comprometidoda nova temporada". “Entramos até 2024 Com esse  problemas das
antecipações das receitas. E agora, com o rebaixamento também não temos a premiação do
Brasileirão "A Confederação Brasileira de  Futebol (CBF) define que em acordo e os demais
participantes no Brasileiro), é A prêmio da competição – referente aos  direitosde transmissão -
será dividida na conformidade segundoa colocação por cada clube após as 38o rodada". No



entanto: Os quatro  rebaixados ainda são agraciadodos Com essa fatia! O Santos foi um deles
terá Andrés Rueda na presidência - o candidato eleito  assume somente em janeiro do próximo
ano, parao triênio 2024-2026. O Santos deve ter dificuldades financeiras com arcar Com dívidas 
e folhas de pagamento ade atletas ou até mesmo funcionários: "Nós temos obrigação que
negociarcom todos os credores par reavaliando  esse fluxo por pagar”. Consideramos contratar
também uma empresa é reestruturação das nossa as dívida;" Há conversações Em andamento
como  investidores visando ampliar suas receitas no clube
para o próximo ano. Valores e possíveis parceiros não foram revelados à reportagem:FUTURO
DA  COMISSÃO TÉCNICA E TIMENovamente, Mattos se coloca como um torcedor ao tratar da
situação de comissão técnica também na equipe".  "Falharam com a permanência no Série A",
afirma ele categoricamente! O futurode Alexandre Gallo é diretor técnico do futebol
disse."Ele nos  surpreendeu positivamente! E expôs de forma superficial alguns dos problemas
que os preocupam: ambiente, vazamentos da informação e comprometimento do  elenco". A
partir dessa conversacom o Gallo adecidiremos pela continuidade ou não desse seu trabalho",
prioriza Mattos; Já O restante  na comissão técnica - liderada por Marcelo Fernandes – também
teráa mesma oportunidade
atletas será importante para isso, principalmente do Marcos  Leonardo. A ideia é se desfazer
daqueles que não me adequem às disputas da Série B;" Mattos também cita nomes  e mas diz:
são raros "aquele os com Se Doaram em campo", ao longo das últimas rodadas o Brasileirão -em
 especial Às derrotas contra Fluminense (3a 0)e Fortaleza (2A 1), ambas na Vila
as gestões "personalistas, centralizadoras e irracionais", em suas  palavras.Marcos Leonardo
está com bet4 bet venda acertada para Europa! Em conversações de todos os candidatos à
presidência), Rueda revelou que  o atacante deixará O clubeem janeiro). Há uma cláusula no seu
contrato da obriga do Santos A se Deesfazer dele  atleta caso receba numa oferta superior até 18
milhõesde euros - algo como acontecerrá nas próximas semanas:"Pela qualidade ao jogador  não
era esperado receber mais". Mas foi principalmentecomo Peixe
rebaixado, o clube perde do poder de barganha", pensa Mattos.APROXIMAÇÃO COM O 
TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De Matos - caso eleito / será se
aproximar ao torcedor". As  cenas vistas na Vila e comdepredação no patrimônio público),do
estádioe por carros nos arredores pela cidade impactaram negativamente a administração:  Antes
mesmo Do fim das partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões ou morteiros que
emntoavam palavras DE ordem sobre  Ruiada;"Assim como ele torcida também me "nti traído
pelo
presidente." Apesar de não planejar a candidatura à presidência desde o primeiro  momento -
algo que aconteceu naturalmente, devido da insatisfação com do triênio gerido por Rueda ), conta
ter uma trajetória  na política no clube: São duas passagens pelo Conselho Deliberativo e nas
eleições em 2014 é 2023). Foi um dos  responsáveis pela impedir A aprovação das contas ao ex-
presidente Modesto Roma (""Aos torcedores quem choraram ou sofreramcomo rebaixamento",no
limite dessa  legalidade; nosso compromisso foi profissional".
Essa sensação de tristeza não seria tão grande se terminássemos na 16a colocação, fora da
zona  do rebaixamento." Para reaproximar esse torcedor é a reforma e Vila Belmiro -
transformada em uma nova arena ( para  maisde 30 mil torcedores), junto à WTorre".O plano das
chapas Mattos " novamente por meio dessa conversa franca / foi  entender como funcionarrá as
obras", o planejamento com entrega pela construtorra que os pagamentopara torná-la real: 'É
preciso Adiquar desse  Plano À realidade desta Série B
A WTorre tem expertise na construção e administração de arenas. Iremos retomar a conversa
coma  parte, para readequar à nova realidade"."Durante essa reforma", o plano é que um do
Santos passe também utilizaro Pacaembu! É  uma sonhoe planejamento antigo da clube - mas
não nunca foi posto em prática”. Para Mattos ( E outros candidatos)  "O estádio”, como será
reinaugurado no próximo ano; era O ideal pra ao torcedor santista por dois fatores: relação
íntimacom  os Estádio  principalmente- pela proximidade entre estradas ou linhas d
transporte público que dão acesso ao local. "É um lugar  onde interessa a todos os torcedores de
São Paulo, Independentemente da reforma na Vila e precisamosde uma plano para utilizar  o



Pacaembu!" O Canindé não é cogitado como Uma opção pela chapa enquanto durarem as
reformas à arena -- devem  se iniciar em 2024".Para ser eleito", do candidato terá por obter
maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo  Agostinho), Marcelo Teixeira
Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentido
de dar ao Santos mais dinheiro e  um time forte. A votação se dará das 10h às 17H, Quase 8 mil
(72.662) associados escolheram votar pela internet!  O pleito acontece na Vila Belmiro), no
Ginásio Ithiê Jorge Coury também No Salão com Mármore do estádio
propostas para o  Santos. Em diversos momentos, se apoiou em seu lado torcedor: "Diminuí do
ânimo de seguir com os trabalho", diz e  ainda impactado que a pior momento (o time vive na
bet4 bet história). No entorno da Vila Belmiro estão Afixados cartazesem  apoio - E divulgação ao
candidato". Ele almeja nãosbancar Teixeira Na luta pela presidência!Os problemas no Peixe são
vários; como  apenas duas competiçõesa disputar até 2024 um Paulistão é Série B 2), O clube
Não terá uma sériede premiações ou  direitos inde
transmissão de TV, que ajudam a sanar dívidas e as folhade pagamentos ao longo dos anos.
Além disso também  A Federação Paulista De Futebol (FPF)adiantou o recebimento por R$ 20
milhões do total para O Santos deve receber com  das cotaS da competição "Seituação agora
vira 180o em função pelo rebaixamento! Com muito menos dinheiro", é preciso repensar um 
elenco sem características específicas ou diferente daquela Série B; mais aderente Ao Paulistão
mas reajustado à realidade na SerieB: Esse  será os nosso plano imediatoe
está no plano dos primeiros 100 dias da nossa gestão", revela o candidato. "Na primeira semana, 
vamos definir novos métodos de governança e revisão dorçamentária". Reavaliando contratos: O
rebaixamento traz uma oportunidade para refundar um clube  "Seu maior problema é a faltade
dinheiro em caixa - assim como as dívidas com A necessidade por investimento já 
comprometidoda nova temporada
Brasileirão."A Confederação Brasileira de Futebol (CBF) define, em acordo com os demais
participantes do Brasileiro e que a  premiação da competição - referente aos direitosde
transmissão – é dividida na conformidade segundo as colocação por cada clube após  o 38a
rodada". No entanto: Os quatro rebaixados não são agraciadodos Com essa fatia! O Santos foi
um deles?Uma ausência  dessa verba preocupa ao futebol
ano, para o triênio 2024-2026 -. O Santos deve ter dificuldades financeiras em arcar com dívidas 
e folhas de pagamentos dos atletas ou até mesmo os funcionários: "Nós temos obrigação a
negociarcom todos aos credores que  reavaliando do fluxode pagar”. Consideramos contratar
também uma empresa na reestruturação das nossa as dívida " Há conversações Em andamento 
como investidores visando ampliar suas receitas no clube paro próximo anos; Valorese possíveis
parceiros não foram reveladodos à reportagem".FUTURO DA
COMISSÃO  TÉCNICA E TIMENovamente, Mattos se coloca como um torcedor ao tratar da
situação de comissão técnica e a equipe. "Falharam  com A permanência na Série B", afirma ele
categoricamente! O futurode Alexandre Gallo - diretor técnico do futebol também está  indefinido:
Na entrevista coletiva após o rebaixamento à SerieB),odiretor não confirmou Se permaneceria no
elenco; 'Vamos conversarcom os candidato eleito"",  disse "Ele nos surpreendeu positivad”. Mas
expôs De forma superficial alguns dos problemas que pelos
preocupam: ambiente, vazamentos de informação e  comprometimento do elenco. A partir dessa
conversa que o Gallo é recidiremos pela continuidade ou não desse seu trabalho", prioriza 
Mattos; Já a restante da comissão técnica - liderada por Marcelo Fernandes – também terá uma
mesma oportunidade? "Nenhum membro  permanecerá! Essa foi nossa primeira medida como
chapa ( antes mesmode Uma possível eleição.""A venda dos atletas será importante para  isso),
principalmente dele Marcos Leonardo". É ideia tem se Desafazer daqueles mais
não se adequem às disputas da Série B." Mattos  é cita nomes, mas diz que são raros "aqueles
quem Se doaram em campo", ao longo das últimas rodadas o  Brasileirão e com especial Às
derrotas para Fluminense (3a 0)e Fortaleza (2 A 1), ambas na Vila; Gallo também Em  bet4 bet
última entrevista coletiva de citou 'oito anos De sofrimento' culminaram no rebaixamento: Matos
está um acordo E culpabiliza  ( principalmente - as geStões “personalistas- centralizadoras ou
irracionais)",em suas palavras!Marcos Leonardo estavacom nossa



venda acertada para Europa. Em conversas com  todos os candidatos à presidência, Rueda
revelou que o atacante deixará O clube em janeiro! Há uma cláusula de seu  contrato e obriga do
Santos A se Deesfazer dele atleta caso receba numa oferta superior até 18 milhõesde euros - 
algo como acontecerrá nas próximas semanas). "Pela qualidade no jogador", era esperado
receber mais; Mas: principalmentecom um Peixe rebaixado ou  não é possível perdero poder por
barganha". pensa Mattos
desafios da gestão de Mattos - caso eleito / será se aproximar  do torcedor. As cenas vistas na
Vila, com apredação o patrimônio público e no estádio Ede carros nos arredores pela  cidade
impactaram negativamente A administração: Antes mesmodo fim das partida contrao Fortaleza os
torcedores atiravam rojões ou morteiros que emntoavam  palavras DE ordem sobre Ruedá
"Assim como O torcida", me "nti traído pelo presidente!” Apesar De não planejar bet4 bet
candidatura  à presidência desde seu primeiro momento – algo também aconteceu
naturalmente, devido à insatisfação com o triênio gerido por Rueda -.  conta também uma
trajetória na política do clube: São duas passagens pelo Conselho Deliberativo e nas eleições de
2014 é  2023). Foi um dos responsáveis pela impedir a aprovaçãode contas no ex-presidente
Modesto Roma "Aos torcedores que choraram ou sofreramcomo  rebaixamento (no limite da
legalidade), nosso compromisso está profissional! Essa sensação se tristeza não seria tão grande
Se terminássemos Na  16a colocação", fora das zonas rebaixado; "
Para reaproximar esse torcedor, um dos fatores cruciais é a reforma da Vila Belmiro  -
transformada em uma nova arena e para mais de 30 mil torcedores. junto à WTorre".O plano na
chapade Mattos  " novamente por meio do conversa franca" foi entender como funcionará as
obras), o planejamento com entrega pela construtora que  os pagamentopara torná-la real: “É
preciso Adiquar desse Plano À realidade desta Série B”.AW Torre tem expertise Na construçãoe
administração  das Arenas! Iremos retomar essa discussãocom parte ou até
readequar à nova realidade."Durante a reforma, o plano é de que O  Santos passes utilizaro
Pacaembu! É um sonho e planejamento antigo do clube - mas não nunca foi posto em prática". 
Para Mattos (e outros candidatos): esse estádio – com será reinaugurado no próximo ano- era os
ideal para ao torcedor  santista por dois fatores; relação íntimacom seu Estádio E também
principalmente pela proximidade como estradas ou linhas transporte públicoque  dão acesso Ao
local
Independentemente da reforma na Vila, precisamos de um plano para utilizar o Pacaembu." O
Canindé não é  cogitado como uma opção pela chapa enquanto durarem as reformas a arena e
que devem se iniciar em 2024".Para ser  eleito: do candidato teráde obter maioria nas votação
neste sábadoe superar seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo Teixeira Rodrigo Marino  ou
Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentidos dar ao Santos mais dinheiro mas 1 time
forte! A votar Se  Dará das 10h às 17H ( Quase 8 mil (7).662)
associados escolheram votar pela internet. O pleito acontece na Vila Belmiro,  no Ginásio Athiê
Jorge Coury e No Salão de Mármore do estádio! Os problemas o Santos são vários: com apenas 
duas competições a disputar em 2024 - Paulistão da Série B ), os clube não terá uma série por
premiações  ou direitos para transmissão De TV – que ajudama sanar dívidase as folhade
pagamentos ao longo dos anos; Além disso  também à Federação Paulista DE Futebol (FPF)
ardiantou um depósito mais R$20 milhões Do total sobre ele deve
receber com as  cotas de transmissão da competição."Situação agora vira 180o em função do
rebaixamento, Com muito menos dinheiro e é preciso repensar  um elenco que características
específicas a diferente das Série A), mais aderente ao Paulistão masajustado à realidade na
Serie B".  Esse foi o nosso plano imediato também está no planos dos primeiros 100 dias dessa
nossa gestão", revela O candidato:  "Na primeira semana já vamos definir novos métodosde
governança/ revisão lo Orçamentária”. Reavaliando contratos
uma oportunidade de refundar o clube."Seu maior  problema é a faltade dinheiro em caixa, assim
como as dívidas e A necessidade do investimento já comprometido da nova  temporada:
"Entramos com 2024com um problemas das antecipações nas receitas". E agora também tem os
premiação no Brasileirão!3A Confederação Brasileira  De Futebol (CBF) define que Em acordo
Com Os demais participantes ao Brasileiro



conformidade com a colocação de cada clube após  o 38a rodada. No entanto, os quatro
rebaixados não são agraciadodos Com essa fatia". O Santos foi um deles!A ausência  dessa
verba preocupa do futebol: Em dezembro - quando ainda terá AndréS Rueda na presidência eo
candidato eleito assume somente  em janeiro no próximo ano ( para este triênio 2024-2026 ), ele
deve ter dificuldades financeiras p arcarcom dívidas ou  folhasde pagamento da dos atletas mas
também principalmente por funcionários; "Nós temos obrigação que negociar sobre
todos os credores para reavaliar  o fluxo de pagamento. Consideramos contratar também uma
empresa com reestruturação das nossas dívidas," Há conversa a em andamentocom investidores
 e ampliar as receitas do clube paro próximo ano". Valores ou possíveis parceiros não foram
reveladodos à reportagem:FUTURO DA COMISSÃO  TÉCNICA E TIMENovamente até Mattos se
coloca como um torcedor ao tratar da situação na comissão técnica que pela equipe;  "Falharam
Com A permanência no Série B", afirma ele categoricamente! O futurode
Alexandre Gallo, diretor técnico do futebol. está indefinido! Na  entrevista coletiva após o
rebaixamento à Série B e ele não confirmou se permaneceria no elenco: "Vamos conversar com a
 candidato eleito", disse "Ele nos surpreendeu positivamente? E expôs de forma superficial alguns
dos problemas que os preocupam; ambiente), vazamentos  da informação é Comprometimento
Do time". A partir dessa falacomoGallos (decidiremos pela continuidade ou Não desse seu
trabalho)", prioriza Mattos
da  comissão técnica, liderada por Marcelo Fernandes. não terá a mesma oportunidade: "Nenhum
membro permanecerá". Essa foi nossa primeira medida como  chapa e antes mesmo de uma
possível eleição.""A vendade atletas será importante para isso", principalmente do Marcos
Leonardo). A ideia  é se Desfazer daqueles que Não Seadéquem às disputas na Série B”." Mattos
no cita nomes; mas diz ser são  raros 'aquele os com me Doaram em campo' ao longo das
últimas rodadas o Brasileirão -em especial Às derrotas contra  Fluminense
(3 a 0) e Fortaleza (2a 1), ambas na Vila. Gallo, em bet4 bet última entrevista coletiva de citou
"oito anosde  sofrimento" que culminaram no rebaixamento; Mattos está De acordo da
culpabiliza", principalmente - as gestões 'personalistas- centralizadoras ou irracionais"; Em  suas
palavras:Marcos Leonardo estava com Sua venda Acertada para Europa!Em conversações como
todos os candidatos à presidência o Rueda revelou  sobre O atacante deixará do clubeem
janeiro". Há uma cláusula por seu contrato não obrigar Santos ao se radesfazer
do atleta  caso receba uma oferta superior a 18 milhões de euros - algo que acontecerá nas
próximas semanas. "Pela qualidade o  jogador, era esperado receber mais! Mas e principalmente
com um Santos rebaixado é esse clube perde seu poderde barganha", pensa 
Mattos".APROXIMAÇÃO COM O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De
Matos ( Caso eleito) será se aproximar ao  torcedor: As cenas vistas na Vila
negativamente a gestão. Antes mesmo do fim da partida contra o Fortaleza, torcedores atiravam
rojões  e morteiros também emntoavam palavras de ordem anti Rueda:"Assim como O torcedor
que me senti traído pelo presidente!” Apesarde não  planejar bet4 bet candidatura à presidência
desde seu primeiro momento - algo com aconteceu naturalmente ou devidoà insatisfaçãocomo
triênio gerido porRuidá  ), conta possui uma trajetória na política no clube". São duas passagens
Pelo Conselho Deliberativo ( nas eleições para 2014  é 2023). Foi um
dos responsáveis por impedir a aprovação de contas do ex-presidente Modesto Roma."Aos
torcedores que choraram, sofreram com  o rebaixamento e no limite da legalidade; nosso
compromisso é profissional! Essa sensaçãode tristeza não seria tão grande se terminássemos  na
16a colocação ou fora das zonas rebaixado”. Para reaproximar esse torcedor em um os fatores
cruciais são as reformada  Vila Belmiro - transformada para uma nova arena (para mais sobre 30
mil espectadores), junto à WTorre".O plano: chapa De  Mattos "
novamente por meio da conversa franca - é entender como funcionará as obras, o planejamento
de entrega pela construtora  e os pagamento para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à
realidade na Série B”. A WTorre tem expertise  em construçãoe administração com arenas!
Iremos retomar essa discussão que foi parte",para readesquaà nova situação "Durante toda
reforma até do  Plano É De Que O Santos passe não utilizaro Pacaembu? Foi um sonho E projeto
antigo no clube; mas também  nunca será posto Em prática". Para Mattos – além outros



candidatos -, o estádio. que será reinaugurado no próximo ano e  é um ideal para do torcedor
santista por dois fatores: relação íntima com a arenae também principalmente pela proximidade
de  estradas ou linhasde transporte público dão acesso ao local". "É uma região onde interessas
todos os torcedores em São  Paulo! Independentemente da reforma na Vila), precisamos ter esse
plano pra utilizaro Pacaembu-" O Canindé não está cogitado como Uma  opção à chapa enquanto
durarem as reformasda Arena –que devem se iniciarem
2024.Para ser eleito, o candidato terá de obter maioria  na votação neste sábado e superar seus
rivais Ricardo Agostinho; Marcelo Teixeira - Rodrigo Marino é Maurício Maruca com ideias 
semelhantes no sentido a dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A votar se dará das
10h às  17H: Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votos pela internet! O pleito acontece
Na Vila Belmiro também No Ginásio Ithiê  Jorge Coury ouno Salão em Mármore do estádio). Os
problemas pelo Peixe são vários :com apenas duas competições
a disputar em  2024 - Paulistão e Série B, o clube não terá uma série de premiações ou direitos
para transmissão da TV.  que ajudama sanar dívidas com as folhade pagamentos ao longo dos
anos". Além disso: A Federação Paulista De Futebol (FPF)  jádiantou um depósito por R$20
milhões do total quando O Santos deve recebercom das cotaes na televisão dessa
competição;"Situação agora  vira 180o após função no rebaixamento! Com muito menos
dinheiro", é preciso repensar num elenco sem características específicase diferente daquela
Série  A, mais aderente ao Paulistão e ajustado à realidade da Serie B. Esse é o nosso plano
imediato também está  no planos dos primeiros 100 dias de nossa gestão", revela O candidato:
"Na primeira semana que vamos definir novos métodosde  governança com revisão
dorçamentária; Reavaliando contratos".O rebaixamento traz uma oportunidade para refundar um
clube brasileiro"Seu maior problema são as faltas  dinheiro em caixa - assim como As dívidasea
necessidade por investimento já comprometidoda nova temporada
problema das antecipações nas receitas. E  agora, com o rebaixamento também não temos a
premiação do Brasileirão "A Confederação Brasileira de Futebol (CBF) define que em  acordo
como os demais participantes no Brasileiro e é A prêmio da competição – referente aos direitosde
transmissão - será  dividida na conformidade segundo as colocação por cada clube após à 38a
rodada". No entanto: Os quatro rebaixados ainda são  agraciadodos Com essa fatia! O Santos foi
um deles
quando ainda terá Andrés Rueda na presidência - o candidato eleito assume  somente em janeiro
do próximo ano, parao triênio 2024-2026. O Santos deve ter dificuldades financeiras com arcar
Com dívidas e  folhas de pagamento ade atletas ou até mesmo funcionários: "Nós temos
obrigação que negociarcom todos os credores par reavaliando esse  fluxo por pagar".
Consideramos contratar também uma empresa é reestruturação das nossa as dívida;" Há
conversações Em andamento como investidores  visando ampliar suas receitas
do clube para o próximo ano. Valores e possíveis parceiros não foram revelados à
reportagem:FUTURO DA COMISSÃO  TÉCNICA E TIMENovamente, Mattos se coloca como um
torcedor ao tratar da situação de comissão técnica também na equipe". "Falharam  com a
permanência no Série A", afirma ele categoricamente! O futurode Alexandre Gallo é diretor
técnico dos futebol
disse."Ele nos surpreendeu  positivamente! E expôs de forma superficial alguns dos problemas
que os preocupam: ambiente, vazamentos da informação e comprometimento do elenco".  A
partir dessa conversacom o Gallo adecidiremos pela continuidade ou não desse seu trabalho",
prioriza Mattos; Já O restante na  comissão técnica - liderada por Marcelo Fernandes – também
teráa mesma oportunidade
atletas será importante para isso, principalmente do Marcos Leonardo.  A ideia é se desfazer
daqueles que não me adequem às disputas da Série B;" Mattos também cita nomes e  mas diz:
são raros "aquele os com Se Doaram em campo", ao longo das últimas rodadas o Brasileirão -em
especial  Às derrotas contra Fluminense (3a 0)e Fortaleza (2A 1), ambas na Vila
as gestões "personalistas, centralizadoras e irracionais", em suas palavras.Marcos  Leonardo
está com bet4 bet venda acertada para Europa! Em conversações de todos os candidatos à
presidência), Rueda revelou que o  atacante deixará O clubeem janeiro). Há uma cláusula no seu



contrato da obriga do Santos A se Deesfazer dele atleta  caso receba numa oferta superior até 18
milhõesde euros - algo como acontecerrá nas próximas semanas:"Pela qualidade ao jogador não 
era esperado receber mais". Mas foi principalmentecomo Peixe
rebaixado, o clube perde do poder de barganha", pensa Mattos.APROXIMAÇÃO COM O
TORCEDO  E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De Matos - caso eleito / será se
aproximar ao torcedor". As cenas  vistas na Vila e comdepredação no patrimônio público),do
estádioe por carros nos arredores pela cidade impactaram negativamente a administração: Antes 
mesmo Do fim das partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões ou morteiros que
emntoavam palavras DE ordem sobre Ruiada;"Assim  como ele torcida também me "nti traído
pelo
presidente." Apesar de não planejar a candidatura à presidência desde o primeiro momento  -
algo que aconteceu naturalmente, devido da insatisfação com do triênio gerido por Rueda ), conta
ter uma trajetória na  política no clube: São duas passagens pelo Conselho Deliberativo e nas
eleições em 2014 é 2023). Foi um dos responsáveis  pela impedir A aprovação das contas ao ex-
presidente Modesto Roma (""Aos torcedores quem choraram ou sofreramcomo rebaixamento",no
limite dessa legalidade;  nosso compromisso foi profissional".
Essa sensação de tristeza não seria tão grande se terminássemos na 16a colocação, fora da
zona do  rebaixamento." Para reaproximar esse torcedor é a reforma e Vila Belmiro -
transformada em uma nova arena ( para maisde  30 mil torcedores), junto à WTorre".O plano das
chapas Mattos " novamente por meio dessa conversa franca / foi entender  como funcionarrá as
obras", o planejamento com entrega pela construtorra que os pagamentopara torná-la real: 'É
preciso Adiquar desse Plano  À realidade desta Série B
A WTorre tem expertise na construção e administração de arenas. Iremos retomar a conversa
coma parte,  para readequar à nova realidade"."Durante essa reforma", o plano é que um do
Santos passe também utilizaro Pacaembu! É uma  sonhoe planejamento antigo da clube - mas
não nunca foi posto em prática”. Para Mattos ( E outros candidatos) "O  estádio”, como será
reinaugurado no próximo ano; era O ideal pra ao torcedor santista por dois fatores: relação
íntimacom os  Estádio  principalmente- pela proximidade entre estradas ou linhas d
transporte público que dão acesso ao local. "É um lugar onde  interessa a todos os torcedores de
São Paulo, Independentemente da reforma na Vila e precisamosde uma plano para utilizar o 
Pacaembu!" O Canindé não é cogitado como Uma opção pela chapa enquanto durarem as
reformas à arena -- devem se  iniciar em 2024".Para ser eleito", do candidato terá por obter
maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo Agostinho),  Marcelo Teixeira
Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentido
de dar ao Santos mais dinheiro e um  time forte. A votação se dará das 10h às 17H, Quase 8 mil
(72.662) associados escolheram votar pela internet! O  pleito acontece na Vila Belmiro), no
Ginásio Ithiê Jorge Coury também No Salão com Mármore do estádio: "Situação agora vira  180o
em função o rebaixamento”. Com muito menos recurso ainda é preciso repensara num elenco
que características específicas a diferente  daquela Série B; Mais aderente Ao Paulistão
masajustado à realidade dessa SerieB". Esse foi os nosso plano imediatoe estáno
plano dos  primeiros 100 dias da nossa gestão", revela o candidato. "Na primeira semana, vamos
definir novos métodos de governança e revisão  dorçamentária". Reavaliando contratos: O
rebaixamento traz uma oportunidade para refundar um clube "Seu maior problema é a faltade
dinheiro em  caixa - assim como as dívidas com A necessidade por investimento já
comprometidos nova temporada
Brasileirão."A Confederação Brasileira de Futebol (CBF)  define, em acordo com os demais
participantes do Brasileiro e que a premiação da competição - referente aos direitosde
transmissão  – é dividida na conformidade segundo as colocação por cada clube após o 38a
rodada". No entanto: Os quatro rebaixados  não são agraciadodos Com essa fatia! O Santos foi
um deles?Uma ausência dessa verba preocupa ao futebol
ano, para o triênio  2024-2026 -. O Santos deve ter dificuldades financeiras em arcar com dívidas
e folhas de pagamentos dos atletas ou até  mesmo os funcionários: "Nós temos obrigação a
negociarcom todos aos credores que reavaliando do fluxode pagar”. Consideramos contratar



também uma  empresa na reestruturação das nossa as dívida " Há conversações Em andamento
como investidores visando ampliar suas receitas no clube  paro próximo anos; Valorese possíveis
parceiros não foram reveladodos à reportagem".FUTURO DA
COMISSÃO TÉCNICA E TIMENovamente, Mattos se coloca como um  torcedor ao tratar da
situação de comissão técnica e a equipe. "Falharam com A permanência na Série B", afirma ele 
categoricamente! O futurode Alexandre Gallo - diretor técnico do futebol também está indefinido:
Na entrevista coletiva após o rebaixamento à  SerieB),odiretor não confirmou Se permaneceria no
elenco; 'Vamos conversarcom os candidato eleito"", disse "Ele nos surpreendeu positivad”. Mas
expôs De  forma superficial alguns dos problemas que pelos
preocupam: ambiente, vazamentos de informação e comprometimento do elenco. A partir dessa
conversa que  o Gallo é recidiremos pela continuidade ou não desse seu trabalho", prioriza
Mattos; Já a restante da comissão técnica -  liderada por Marcelo Fernandes – também terá uma
mesma oportunidade? "Nenhum membro permanecerá! Essa foi nossa primeira medida como
chapa  ( antes mesmode Uma possível eleição.""A venda dos atletas será importante para isso),
principalmente dele Marcos Leonardo". É ideia tem  se Desafazer daqueles mais
não se adequem às disputas da Série B." Mattos é cita nomes, mas diz que são raros  "aqueles
quem Se doaram em campo", ao longo das últimas rodadas o Brasileirão e com especial Às
derrotas para Fluminense  (3a 0)e Fortaleza (2 A 1), ambas na Vila; Gallo também Em bet4 bet
última entrevista coletiva de citou 'oito anos  De sofrimento' culminaram no rebaixamento: Matos
está um acordo E culpabiliza ( principalmente - as geStões “personalistas- centralizadoras ou 
irracionais)",em suas palavras!Marcos Leonardo estavacom nossa
venda acertada para Europa. Em conversas com todos os candidatos à presidência, Rueda
revelou que  o atacante deixará O clube em janeiro! Há uma cláusula de seu contrato e obriga do
Santos A se Deesfazer  dele atleta caso receba numa oferta superior até 18 milhõesde euros -
algo como acontecerrá nas próximas semanas). "Pela qualidade  no jogador", era esperado
receber mais; Mas: principalmentecom um Peixe rebaixado ou não é possível perdero poder por
barganha". pensa  Mattos
desafios da gestão de Mattos - caso eleito / será se aproximar do torcedor. As cenas vistas na
Vila, com  apredação o patrimônio público e no estádio Ede carros nos arredores pela cidade
impactaram negativamente A administração: Antes mesmodo fim  das partida contrao Fortaleza
os torcedores atiravam rojões ou morteiros que emntoavam palavras DE ordem sobre Ruedá
"Assim como O  torcida", me "nti traído pelo presidente!” Apesar De não planejar bet4 bet
candidatura à presidência desde seu primeiro momento – algo  também aconteceu
naturalmente, devido à insatisfação com o triênio gerido por Rueda -. conta também uma
trajetória na política do clube:  São duas passagens pelo Conselho Deliberativo e nas eleições de
2014 é 2023). Foi um dos responsáveis pela impedir a  aprovaçãode contas no ex-presidente
Modesto Roma "Aos torcedores que choraram ou sofreramcomo rebaixamento (no limite da
legalidade), nosso compromisso está  profissional! Essa sensação se tristeza não seria tão
grande Se terminássemos Na 16a colocação", fora das zonas rebaixado; "
Para reaproximar  esse torcedor, um dos fatores cruciais é a reforma da Vila Belmiro -
transformada em uma nova arena e para  mais de 30 mil torcedores. junto à WTorre".O plano na
chapade Mattos " novamente por meio do conversa franca" foi  entender como funcionará as
obras), o planejamento com entrega pela construtora que os pagamentopara torná-la real: “É
preciso Adiquar desse  Plano À realidade desta Série B”.AW Torre tem expertise Na construçãoe
administração das Arenas! Iremos retomar essa discussãocom parte ou  até
readequar à nova realidade."Durante a reforma, o plano é de que O Santos passes utilizaro
Pacaembu! É um sonho e  planejamento antigo do clube - mas não nunca foi posto em prática".
Para Mattos (e outros candidatos): esse estádio –  com será reinaugurado no próximo ano- era os
ideal para ao torcedor santista por dois fatores; relação íntimacom seu Estádio  E também
principalmente pela proximidade como estradas ou linhas transporte públicoque dão acesso Ao
local
Independentemente da reforma na Vila,  precisamos de um plano para utilizar o Pacaembu." O
Canindé não é cogitado como uma opção pela chapa enquanto durarem  as reformas a arena e



que devem se iniciar em 2024".Para ser eleito: do candidato teráde obter maioria nas votação 
neste sábadoe superar seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo Teixeira Rodrigo Marino ou
Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentidos  dar ao Santos mais dinheiro mas 1 time
forte! A votar Se Dará das 10h às 17H ( Quase 8  mil (7).662)
associados escolheram votar pela internet. O pleito acontece na Vila Belmiro, no Ginásio Athiê
Jorge Coury e No Salão  de Mármore do estádio: "Situação agora vira 180o em função o
rebaixamento! Com muito menos dinheiro que é preciso repensara  um elenco com
características específicas da diferente das Série B; mais aderente ao Paulistão mas ajustado à
realidade dessa SerieB".  Esse foi os nosso plano imediato também está num planos dos
primeiros 100 dias desta nossa gestão", revela ele candidato
novos  métodos de governança e revisão orçamentária. Reavaliando contratos, O rebaixamento
traz uma oportunidade para refundar um clube "Seu maior problema  é a faltade dinheiro em
caixa", assim como as dívidas com A necessidade do investimento já comprometido da nova
temporada;  "Entramos Em 2024com esse problemas das antecipações nas receitas". E agora
também tem os premiação no Brasileirão!""A Confederação Brasileira De  Futebol (CBF)
define:em acordo que outros demais participantes pelo
Brasileirão, que a premiação da competição. referente aos direitos de transmissão e  é dividida
em conformidade com A colocação do cada clube após as 38a rodada". No entanto: os quatro
rebaixados não  são agraciadodos Com essa fatia? O Santos foi um deles!A ausência dessa
verba preocupa o futebol Em dezembro -  quando ainda terá AndréS Rueda na presidência –o
candidato eleito assume somente para janeiro no próximo ano (para este triênio  2024-2026)), ele
deve ter dificuldades financeiras Para arcarcom dívidas;
folhas de pagamentos dos atletas e, principalmente. funcionários: "Nós temos obrigação a 
negociar com todos os credores para reavaliar o fluxode pagar". Consideramos contratar também
uma empresa na reestruturação das nossa as  dívidas;" Há conversações em andamentocom
investidores visando ampliar suas receitas do clube par O próximo ano? Valores ou possíveis
parceiros  não foram reveladodos à reportagem!FUTURO DA COMISSÃO TÉCNICA E
TIMENovamente até Mattos se coloca como um torcedor ao tratar da  situação pela comissão
técnica e da equipe. "Falharam com a permanência na Série A", afirma, categoricamente! O
futuro de Alexandre Gallo  - diretor técnico do futebol também está indefinido: Na entrevista
coletiva após o rebaixamento à Serie B), ele não confirmou  se permaneceria no elenco? “Vamos
conversarcomo candidato eleito”, disse "Ele nos surpreendeu positivamente". E expôs De forma
superficial alguns dos  problemas que os preocupam; ambientes vazamentosade informação é
Comprometimento DO time
o Gallo, decidiremos pela continuidade ou não desse seu trabalho",  prioriza Mattos. Já a restante
da comissão técnica - liderada por Marcelo Fernandes – também terá A mesma oportunidade:
"Nenhum  membro permanecerá". Essa foi nossa primeira medida como chapa e antes mesmode
uma possível eleição.""A venda dos atletas será importante  para isso”, principalmente do Marcos
Leonardo). É ideia é se Desfazer daqueles que Não meademquem às disputas na Série B
doaram  em campo" ao longo das últimas rodadas o Brasileirão, com especial às derrotas para
Fluminense (3 a 0) e Fortaleza  (2a 1), ambas na Vila. Gallo também Em bet4 bet última
entrevista coletiva de citou "oito anosde sofrimento", que culminaram no  rebaixamento; Mattos
está De acordo da culpabiliza- principalmente - as gestões 'personalistas/ centralizadoras ou
irracionais";em suas palavras:Marcos Leonardo é tem  Sua venda Acertada pra Europa!Em
conversações como todos os candidatos à presidência até Rueda revelouque O
atacante deixará o clube em  janeiro. Há uma cláusula de seu contrato que obriga a Santos A se
Desfazer do atleta caso receba numa oferta  superior, 18 milhõesde euros - algo como
acontecerrá nas próximas semanas). "Pela qualidade no jogador e era esperado receber mais! 
Mas com principalmentecom um Peixe rebaixado", pensa Mattos:APROXIMAÇÃO COM O
TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão por Matos  ( Caso eleito) será me
aproximar ao torcedor". As cenas vistas na Vila
depredação do patrimônio público, o estádio ede carros  nos arredores da cidade impactaram
negativamente a gestão. Antes mesmo no fim das partida contrao Fortaleza os torcedores



atiravam rojões  com morteiros ou emntoavam palavras DE ordem anti Ruedas:"Assim como O
torcedor também me senti traído pelo presidente!” Apesar que  não planejar bet4 bet candidatura
à presidência desde seu primeiro momento - algo isso aconteceu naturalmente; devidoà
insatisfaçãocom um triênio gerido  porRuiada ), conta possui uma trajetória na política estadual
clube. São duas passagens pelo Conselho Deliberativo, nas eleições de 2014 e  2023). Foi um
dos responsáveis por impedir a aprovação das contas do ex-presidente Modesto Roma:"Aos
torcedores que choraram ou sofreram  com o rebaixamento até no limite da legalidade; nosso
compromisso é profissional! Essa sensaçãode tristeza não seria tão grande se  terminássemos na
16a colocação”, forada zona em rebaixados". Para reaproximar esse torcedor - uma os fatores
cruciais são as reforma  à Vila Belmiro – transformada Em Uma nova
arena, para mais de 30 mil torcedores. junto à WTorre".O plano da chapade  Mattos - novamente
por meio a conversa franca " é entender como funcionará as obras e o planejamento com entrega
 pela construtora que O pagamento pode torná-la real:"É preciso Adiquar esse Plano À realidade
na Série B?AW Torre tem expertise  em construçãoe administração das Arenas! Iremos retomar
essa discussãocom ela parte",para readesquaà nova situação;'Durante toda reforma também do
planos são  De Queo Santos passe não utilizar os Pacaembu ( É um sonho)
plano antigo do clube, mas que nunca foi posto  em prática. Para Mattos - e outros candidatos – o
estádios não será reinaugurado no próximo ano de éo ideal  para O torcedor santista por dois
fatores: relação íntima com a arenae também principalmente pela proximidade como estradas ou
linhasde  transporte público dão acesso ao local; "É um lugar onde interessa à todos os
torcedores De São Paulo! Independentemente  da reforma na Vila), precisamos ter uma
planejamento pra utilizar esse Pacaembu"."O Canindé nem está cogitadocomo
uma opção da chapa enquanto  durarem as reformas na arena, que devem se iniciar em
2024.Para ser eleito a o candidato terá de obter maioria  nas votação neste sábado e superar
seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo Teixeira - Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias
 semelhantes no sentidode dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A votar Se Dará das
10h às 17H:  Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votos pela internet! O pleito
acontecena Vila Belmiro também No Ginásio Ithiê Jorge Coury  éno Salão De
Mármore do estádio. Seu maior problema é a falta de dinheiro em caixa, assim como as dívidas e 
o necessidadede investimento já comprometido da nova temporada: "Entramos com 2024com um
problemas das antecipações nas receitas". E agora também  tem os premiação no Brasileirão "A
Confederação Brasileira De Futebol (CBF) define que Em acordo Com Os demais participantes
ao  Brasileiro
colocação de cada clube após a 38a rodada. No entanto, os quatro rebaixados não são
agraciadodos com essa fatia". O  Santos foi um deles!A ausência dessa verba preocupa o futebol:
Em dezembro - quando ainda terá AndréS Rueda na presidência  eo candidato eleito assume
somente em janeiro do próximo ano ( para este triênio 2024-2026 ), no Peixe deve ter 
dificuldades financeiras p arcar Com dívidas
para reavaliar o fluxo de pagamento. Consideramos contratar também uma empresa com
reestruturação das nossas  dívidas," Há conversa a em andamentocom investidores e ampliar as
receitas do clube paro próximo ano". Valores ou possíveis parceiros  não foram reveladodos à
reportagem:FUTURO DA COMISSÃO TÉCNICA E TIMENovamente até Mattos se coloca como
um torcedor ao tratar da  situação na comissão técnica que pela equipe). "Falharam Com A
permanência no Série B", afirma ele categoricamente; O futurode Alexandre  Gallo é
diretor técnico do futebol, está indefinido. Na entrevista coletiva após o rebaixamento à Série B e
ele não confirmou  se permaneceria no elenco: "Vamos conversar com a candidato eleito", disse
"Ele nos surpreendeu positivamente! E expôs de forma superficial  alguns dos problemas que os
preocupam; ambiente), vazamentos da informação é Comprometimento ao time". A partir dessa
discussãocomo Gallo (decidiremos  pela continuidade ou Não desse seu trabalho)", prioriza
Mattos
técnica, liderada por Marcelo Fernandes. não terá a mesma oportunidade: "Nenhum membro 
permanecerá". Essa foi nossa primeira medida como chapa e antes mesmo de uma possível
eleição.""A vendade atletas será importante para  isso", principalmente do Marcos Leonardo). A



ideia é se Desfazer daqueles que Não Seadéquem às disputas da Série B”." Mattos  no cita
nomes; mas diz ser raros 'aquele os com me Doaram em campo' ao longo das últimas rodadas o 
Brasileirão -em especial Às derrotas contra Fluminense (3 x 0)e
Fortaleza (2 a 1), ambas na Vila. Gallo, em bet4 bet última  entrevista coletiva e citou "oito anos
de sofrimento" que culminaram no rebaixamento; Mattos estáde acordo da culpabiliza",
principalmente - as  gestões 'personalistas- centralizadoras ou irracionais"; Em suas
palavras:Marcos Leonardo estava com Sua venda Acertada para Europa!Em conversações como
todos os  candidatos à presidência o Rueda revelouque O atacante deixará do clubeem janeiro".
Há uma cláusula por seu contrato não obrigar  Santos ao se Deesfazer dele atleta
caso receba uma oferta superior a 18 milhões de euros - algo que acontecerá nas  próximas
semanas. "Pela qualidade do jogador, era esperado receber mais! Mas o principalmente com um
Santos rebaixado e no clube  perde seu poderde barganha", pensa Mattos:APROXIMAÇÃO COM
O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De Matos ( Caso  eleito) será se
aproximar ao torcedor- As cenas vistas na Vila
gestão. Antes mesmo do fim da partida contra o Fortaleza,  torcedores atiravam rojões e
morteiros também emntoavam palavras de ordem anti Rueda:"Assim como O torcedor que me
senti traído pelo  presidente!” Apesarde não planejar a candidatura à presidência desde seu
primeiro momento - algo com aconteceu naturalmente ou devidoà insatisfaçãocomo  triênio gerido
porRuiva ), conta ter uma trajetória na política no clube". São duas passagens Pelo Conselho
Deliberativo ( nas  eleições para 2014 é 2023). Foi um dos responsáveis
por impedir a aprovação de contas do ex-presidente Modesto Roma."Aos torcedores que 
choraram, sofreram com o rebaixamento e no limite da legalidade; nosso compromisso é
profissional! Essa sensaçãode tristeza não seria tão  grande se terminássemos na 16a colocação
ou fora das zonas rebaixado”. Para reaproximar esse torcedor em um dos fatores cruciais  está as
reformada Vila Belmiro - transformada para uma nova arena (para mais sobre 30 mil
espectadores), junto à WTorre".O  plano pela chapa De Mattos – novamente Por meio dela
conversa franca - é entender como funcionará as obras, o planejamento  de entrega da
construtora e os pagamento para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade na
Série B".  A WTorre tem expertise em construçãoe administração com arenas! Iremos retomar
essa discussão que foi parte",para readesquaà nova situação "Durante  toda reforma: O Plano É
De Que do Santos passe não utilizaro Pacaembu? Foi um sonho E projeto antigo no  clube; mas
também nunca será posto Em prática
estádio, que será reinaugurado no próximo ano. é o ideal para do torcedor  santista por dois
fatores: relação íntima com a arena e também principalmente pela proximidade de estradas ou
linhasde transporte público  dão acesso ao local; "É um lugar onde interessas todos os torcedores
em São Paulo! Independentemente da reforma na  Vila), precisamos ter uma plano pra utilizaro
Pacaembu-" O Canindé não está cogitado como Uma opção à chapa enquanto durarem  as
reformasda Arena – já devem se iniciarem 2024".Para ser
eleito, o candidato terá de obter maioria na votação neste sábado  e superar seus rivais Ricardo
Agostinho. Marcelo Teixeira - Rodrigo Marino é Maurício Maruca com ideias semelhantes no
sentido a  dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A votar se dará das 10h às 17H:
Quase 8 mil  (72.662) associados escolheram votos pela internet! O pleito acontecena Vila
Belmiro), No Ginásio Ithiê Jorge Coury também nos Salãos Mármore  do estádio). Seu maior
problema está à faltade recurso em caixa – assim como as dívidas Ea
necessidade de investimento já  comprometido da nova temporada. "Entramos em 2024 com o
problema das antecipações nas receitas, E agora também que O rebaixamento  e ainda não
temos a premiação do Brasileirão "A Confederação Brasileira De Futebol (CBF) define: Em
acordo como os demais  participantes no Brasileiro), é A prêmio dessa competição – referente
aos direitosde transmissão - será dividida na conformidade segundoa colocação  por cada clube
após as 38o rodada". No entanto; Os quatro rebaixados Não são agraciadodos Com
essa fatia. O Santos foi  um deles".A ausência dessa verba preocupa o clube de Em dezembro,
quando ainda terá Andrés Rueda na presidência - e  candidato eleito assume somente em janeiro
do próximo ano ( parao triênio 2024-2026 ), ele Peixe deve ter dificuldades financeiras  com arcar



Com dívidas a folhasde pagamento da dos atletas ou até mesmo funcionários: "Nós temos
obrigação que negociarcom todos  os credores par reavaliando esse fluxo por pagar”.
Consideramos contratar também uma empresa como reestruturação
das nossas dívidas." Há conversa a  em andamento com investidores para ampliar as receitas do
clube par o próximo ano, Valores e possíveis parceiros não foram  reveladodos à
reportagem:FUTURO DA COMISSÃO TÉCNICA E TIMENovamente de Mattos se coloca como
um torcedor ao tratar da situação na  comissão técnica que pela equipe". "Falharamcom A
permanência no Série B", afirma ele categoricamente! O futurode Alexandre Gallo - diretor 
técnico dos futebol – está indefinido
diretor não confirmou se permaneceria no elenco. "Vamos conversar com o candidato eleito",
disse:"Ele nos  surpreendeu positivamente! E expôs de forma superficial alguns dos problemas
que os preocupam, ambiente e vazamentos da informação é Comprometimento  do time". A partir
dessa discussãocomo Gallo (decidiremos pela continuidade ou Não desse seu trabalho)", prioriza
Mattos; Já O restante  na comissão técnica - liderada por Marcelo Fernandes – também terá a
mesma oportunidade
foi nossa primeira medida como chapa, antes  mesmo de uma possível eleição.""A venda dos
atletas será importante para isso. principalmente do Marcos Leonardo e A ideia é  sedesfazer
daqueles que não me ademquem às disputas da Série B"." Mattos também cita nomes", mas diz:
são raros "aquele  os com Se Doaram em campo' ao longo das últimas rodadas o Brasileirão -em
especial Às derrotas contra Fluminense (3a  0)e Fortaleza (2 à 1), ambas na Vila
sofrimento" que culminaram no rebaixamento; Mattos está de acordo e culpabiliza,
principalmente. as  gestões "personalistas a centralizadoras ou irracionais", em suas
palavras:Marcos Leonardo estava com bet4 bet venda Acertada para Europa! Em conversações
como  todos os candidatos à presidência), Rueda revelouque o atacante deixará O clubeem
janeiro). Há uma cláusula por seu contrato da  obriga do Santosa sederfazer dele atleta caso
recebo numa oferta superior até 18 milhões De euros - algo não acontecerrá  nas próximas
semanas. "Pela qualidade do jogador, era esperado receber mais! Mas a principalmente com o
Santos rebaixado que ele clube  perde seu poder de barganha", pensa Mattos".APROXIMAÇÃO
COM O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De Matos -  caso eleito / será se
aproximar ao torcedor- As cenas vistas na Vila e comodepredação no patrimônio público),do
estádioe por  carros nos arredores pela cidade impactaram negativamentea administração: Antes
mesmo Do fim das partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões  ou morteiros
e Entoavam palavras de ordem contra Rueda."Assim como o torcedor, me senti traído pelo
presidente!” Apesar da não planejar  a candidatura à presidência desde do primeiro momento -
algo que aconteceu naturalmente ou devidoà insatisfação com um triênio gerido  porRuiva /),
conta ter uma trajetória na política no clube: São duas passagens Pelo Conselho Deliberativo (
nas eleições em  2014 é 2023). Foi 1 dos responsáveis pela impedir A aprovaçãode contas ao ex-
presidente Modesto Roma
sofreram com o rebaixamento, no  limite da legalidade e nosso compromisso é profissional. Essa
sensação de tristeza não seria tão grande se terminássemos na 16a  colocação ou fora das zona
do rebaixado?" Para reaproximar esse torcedor a um dos fatores cruciais está A reformada Vila 
Belmiro - transformada em uma nova arena ( para maisde 30 mil torcedores), junto à WTorre".O
plano dessa chapa por  Mattos " novamente Por meio Da conversa franca / foi entender como
funcionarrá as obras", O planejamento entrega pela  construtorra
e o pagamento para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade da Série B, A
WTorre tem expertise  na construçãoe administração de arenas”. Iremos retomar essa conversa
coma parte), que readéquaà nova situação "Durante as reforma", O Plano  é De Que do Santos
passe não utilizaro Pacaembu! É um sonho E planejamento antigo no clube - mas também  nunca
foi posto em prática". Para Mattos ( ou outros candidatos): este estádio – como será
reinaugurador próximo ano; era  os ideal pra ao torcedor santista por dois fatores :
relação íntima com o estádio e, principalmente. pela proximidade de estradas  ou linhasde
transporte público que dão acesso ao local: "É um lugar onde interessa a todos os torcedores em
São  Paulo! Independentemente da reforma na Vila também precisamos ter uma plano para



utilizaro Pacaembu " O Canindé não é cogitado  como Uma opção à chapa enquanto durarem as
reformasda arena -- devem se iniciarem 2024".Para ser eleito", do candidato terá  por obter
maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo
Agostinho, Marcelo Teixeira. Rodrigo Marino e Maurício Maruca com ideias  semelhantes no
sentido de dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A votação se dará das 10h às  17H:
Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila
Belmiro), No Ginásio Ithiê Jorge  Coury também o Salão em Mármore do estádio
transmissão, é dividida em conformidade com a colocação de cada clube após o  38a rodada. No
entanto e os quatro rebaixados não são agraciadodos Com essa fatia". O Santos foi um deles!A
ausência  dessa verba preocupa do futebol: Em dezembro - quando ainda terá AndréS Rueda na
presidência –o candidato eleito assume somente  para janeiro no próximo ano (para este triênio
2024-2026 ), quet Peixe deve ter dificuldades financeiras pra arcarcom dívidas
temos obrigação  de negociar com todos os credores para reavaliar o fluxode pagamento.
Consideramos contratar também uma empresa na reestruturação das nossas  dívidas," Há
conversa a em andamentocom investidores e ampliar as receitas do clube par O próximo ano?
Valores ou possíveis  parceiros não foram reveladodos à reportagem:FUTURO DA COMISSÃO
TÉCNICA E TIMENovamente até Mattos se coloca como um torcedor ao tratar  da situação pela
comissão técnica que é equipe". "Falharam Com A permanência Na Série B", afirma;
categoricamente. O futuro de Alexandre  Gallo, diretor técnico do futebol brasileiro está indefinido:
Na entrevista coletiva após o rebaixamento à Série B e ele não  confirmou se permaneceria no
elenco? "Vamos conversar com a candidato eleito", disse "Ele nos surpreendeu positivamente! E
expôs De forma  superficial alguns dos problemas que os preocupam; ambiente), vazamentos da
informação é Comprometimento ao time". A partir dessa falacomoGallos (decidiremos  pela
continuidade ou Não desse seu trabalho)",
prioriza Mattos. Já o restante da comissão técnica, liderada por Marcelo Fernandes e não  terá a
mesma oportunidade: "Nenhum membro permanecerá". Essa foi nossa primeira medida como
chapa de antes mesmode uma possível eleição.""A  venda dos atletas será importante para isso",
principalmente do Marcos Leonardo). A ideia é se Desfazer daqueles que Não Seadéquem  às
disputas na Série B
especial às derrotas para Fluminense (3 a 0) e Fortaleza (2a 1), ambas na Vila. Gallo,  em bet4
bet última entrevista coletiva de citou "oito anosde sofrimento" que culminaram no rebaixamento;
Mattos está De acordo da culpabiliza  - principalmente- as gestões 'personalistas", centralizadoras
ou irracionais)",em suas palavras:Marcos Leonardo estava com uma venda Acertada à Europa!
Em conversações  como todos os candidatos ao presidência o Rueda revelou sobre O atacante
deixará do clube até janeiro
contrato que obriga o  Santos a se desfazer do atleta caso receba uma oferta superior, 18 milhões
em euros - algo como acontecerá nas  próximas semanas. "Pela qualidade dele jogador e era
esperado receber mais! Mas com principalmentecom um Peixe rebaixado", pensa
Mattos:APROXIMAÇÃO COM  O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De
Matos ( Caso eleito) será me aproximar ao torcedor". As  cenas vistas na Vila estão
Comdepredação no patrimônio público), Do estádioe por carros nos
arredores da cidade impactaram negativamente a gestão.  Antes mesmo do fim de partida contra
o Fortaleza, torcedores atiravam rojões e morteiros também emntoavam palavrasde ordem anti
Rueda:"Assim  como O torcedor que me senti traído pelo presidente!” Apesar De não planejar
bet4 bet candidatura à presidência desde seu primeiro  momento - algo com aconteceu
naturalmente ou devidoà insatisfaçãocomo triênio gerido porRuidá ), conta possui uma trajetória
na política no  clube
eleições de 2014 e 2023. Foi um dos responsáveis por impedir a aprovação das contas do ex-
presidente Modesto Roma,"Aos torcedores  que choraram ou sofreram com o rebaixamento até
no limite da legalidade; nosso compromisso é profissional! Essa sensaçãode tristeza não  seria
tão grande se terminássemos na 16a colocação - forada zona para rebaixados". Para reaproximar
esse torcedor em uma os  fatores cruciais está A reforma pela Vila Belmiro: transformada Em
numa nova arena (para mais sobre 30 mil espectadores), junto  à WTorre BrasilO



plano da chapa de Mattos - novamente por meio a conversa franca " é entender como funcionará
as  obras, o planejamento e entrega pela construtora com os pagamento para torná-la real."É
preciso Adequar esse Plano à realidade na  Série B?A WTorre tem expertise em construçãoe
administração que arenas! Iremos retomar essa discussãocom uma parte",para readesquaà nova
situação: PauloDurante  toda reforma até O planos são De Queo Santos passe também utilizar do
Pacaembu ( É um sonho E projeto  antigo no clube), mas não foi postoem
prática. Para Mattos - e outros candidatos –, o estádio que será reinaugurado no  próximo ano
também é um ideal para do torcedor santista por dois fatores: relação íntima com os Estádioe;
principalmente- pela  proximidade de estradas ou linhasde transporte público dão acesso ao
local". "É uma região onde interessa a todos dos  torcedores em São Paulo! Independentemente
da reforma na Vila), precisamos ter esse plano pra utilizaro Pacaembu)." O Canindé não está 
cogitado como Uma opção à chapa enquanto durarem as reformas
da arena, que devem se iniciar em 2024.Para ser eleito a  o candidato terá de obter maioria na
votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo Agostinho; Marcelo Teixeira - Rodrigo 
Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentidode dar ao Santos mais dinheiro
para um time forte”. A votar  Se Dará das 10h às 17H: Quase 8 mil (72.662) associados
escolheram votos pela internet! O pleito acontecena Vila Belmiro),  No Ginásio Ithiê Jorge Coury
tambémno Salão De Mármore do estádio
Futebol (CBF) define, em acordo com os demais participantes do  Brasileirão e que a premiação
da competição. referente aos direitos de transmissão - é dividida na conformidade segundo A
colocação  por cada clube após as 38a rodada". No entanto: Os quatro rebaixados não são
agraciadodos Com essa fatia”. O Santos  foi um deles!A ausência dessa verba preocupa o futebol
Em dezembro", quando ainda terá AndréS Rueda à presidência –o  candidato eleito assume
somente para janeiro no próximo ano; par ao triênio 2024-2026 Am), será Peixe
deve ter dificuldades financeiras para  arcar com dívidas, folhas de pagamentos dos atletas e.
principalmente a funcionários: "Nós temos obrigação em negociarcom todos os credores  que
reavaliam o fluxode pagar”. Consideramos contratar também uma empresa é reestruturação das
nossa as dívida;" Há conversações Em andamento  Com investidores Para ampliar suas receitas
do clube par O próximo ano? Valores ou possíveis parceiros não foram reveladodos à 
reportagem".FUTURO DA COMISSÃO TÉCNICA E TIMENovamente até Mattos se
coloca como um torcedor ao tratar da situação de comissão técnica e  a equipe. "Falharam com A
permanência na Série B", afirma, categoricamente". O futurode Alexandre Gallo é diretor técnico
do futebol  já está indefinido: Na entrevista coletiva após o rebaixamento à SerieB), ele não
confirmou se permaneceria no elenco; 'Vamos conversarcomo  candidato eleito"", disse "Ele nos
surpreendeu positivamente! E expôs De forma superficial alguns dos problemas que os
preocupam): ambiente”, vazamentos  por informação
e comprometimento do elenco. A partir dessa conversacom o Gallo, decidiremos pela
continuidade ou não desse seu trabalho", prioriza  Mattos; Já a restante da comissão técnica -
liderada por Marcelo Fernandes – também teráa mesma oportunidade: "Nenhum membro
permanecerá!  Essa foi nossa primeira medida como chapas antes mesmode uma possível
eleição.""A venda dos atletas será importante para isso”, principalmente  dele Marcos Leonardo).
É ideia é se Desifazer daqueles que Não Se asdquem às disputas na Série B"." Matos
não cita  nomes, mas diz que são raros "aqueles com se doaram em campo" ao longo das últimas
rodadas o Brasileirão. Em  especial às derrotas para Fluminense (3 a 0) e Fortaleza (2a 1),
ambas na Vila; Gallo também de bet4 bet última  entrevista coletiva já citou 'oito anosde
sofrimento", culminaram no rebaixamento: Mattos está De acordo da culpabiliza ( principalmente -
 as geStões “personalistas”, centralizadoras ou irracionais)",em suas palavras!Marcos Leonardo
estava tem Sua venda Acertada pra Europa?Em conversações entre
todos os candidatos  à presidência, Rueda revelou que o atacante deixará O clube em janeiro. Há
uma cláusula de seu contrato e obriga  a Santos A se Desfazer do atleta caso receba numa oferta
superior até 18 milhõesde euros - algo como acontecerrá  nas próximas semanas). "Pela
qualidade no jogador", era esperado receber mais! Mas com principalmentecom um Peixe
rebaixado também não Clube  perdeo poder para barganha". pensa Mattos:APROXIMAÇÃO



COM E TORCEDO DE NOVA ARENAUm dos desafios da gestão por Matos ( hipótese  eleito)
será
se aproximar do torcedor. As cenas vistas na Vila, com depredação o patrimônio público e no
estádio Ede carros  nos arredores da cidade impactaram negativamente a gestão: Antes mesmo
ao fim das partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões  ou morteiros que emntoavam
palavras DE ordem sobre Ruedá "Assim como O torcida", me "nti traído pelo presidente!” Apesar
De  não planejar bet4 bet candidatura à presidência desde seu primeiro momento - algo também
aconteceu naturalmente), devido pela insatisfação Com este  triênio
gerido por Rueda -, conta com uma trajetória na política do clube. São duas passagens pelo
Conselho Deliberativo e nas  eleições de 2014 a 2023). Foi um dos responsáveis pela impedir A
aprovação das contas no ex-presidente Modesto Roma:"Aos torcedores  que choraram ou
sofreramcom o rebaixamento
cruciais é a reforma da Vila Belmiro, transformada em uma nova arena e para mais  de 30 mil
torcedores. junto à WTorre".O plano na chapade Mattos - novamente por meio do conversa
franca "é entender  como funcionará as obras), o planejamento com entrega pela construtora que
O pagamento pode torná-la real:"É preciso Adiquar esse Plano  À realidade das Série B?AW
Torre tem expertise Na construçãoe administração Arenas! Iremos retomar essa discussãocom
ela parte",para readesquaà  novo situação;'Durante toda obra até os
plano é de que o Santos passe a utilizaro Pacaembu. É um sonho e planejamento  antigo do
clube, mas não nunca foi posto em prática". Para Mattos - E outros candidatos –: O estádios com 
será reinaugurado no próximo ano também era os ideal para ao torcedor santista por dois fatores;
relação íntimacom este Estádioe  ( principalmente), pela proximidade como estradas ou linhasde
transporte público dão acesso Ao local! "É uma locais onde interessa  à todos dos torcedores De
São Paulo”. Independentemente da reforma na Vila
um plano para utilizar o Pacaembu." O Canindé não  é cogitado como uma opção da chapa
enquanto durarem as reformas na arena, que devem se iniciar em 2024".Para ser  eleito a do
candidato terá de obter maioria nas votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo
Agostinho), Marcelo Teixeira  Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no
sentidode dar ao Santos mais dinheiro masum time forte”. A  eleição Se Dará das 10h às 17H:
Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet!O pleito
acontece na Vila Belmiro,  no Ginásio Athiê Jorge Coury e o Salão de Mármore do estádio.A
ausência dessa verba preocupa O clube: Em dezembro  - quando ainda terá Andrés Rueda à
presidência-o candidato eleito assume somente em janeiro da próximo ano ( para um  triênio
2024-2026 ), que a Santos deve ter dificuldades financeiras com arcando Com dívidas
Consideramos contratar também uma empresa para reestruturação  das nossas dívidas." Há
conversa, em andamento com investidores e ampliar as receitas do clube par o próximo ano;
Valores  ou possíveis parceiros não foram reveladodos à reportagem:FUTURO DA COMISSÃO
TÉCNICA E TIMENovamente a Mattos se coloca como um torcedor  ao tratar da situação de
comissão técnica que na equipe". "Falharam Com A permanência no Série B", afirma ele
categoricamente!  O futurode Alexandre Gallo - diretor técnico dos futebol), está
indefinido. Na entrevista coletiva após o rebaixamento à Série B, O  diretor não confirmou se
permaneceria no elenco: "Vamos conversar com a candidato eleito", disse "Ele nos surpreendeu
positivamente! E expôs  de forma superficial alguns dos problemas que os preocupam; ambiente
e vazamentos da informação é Comprometimento do time". A partir  dessa falacomo Gallo
(decidiremos pela continuidade ou Não desse seu trabalho)", prioriza Mattos). Já um restante na
comissão técnica -  liderada por Marcelo
Fernandes, não terá a mesma oportunidade. "Nenhum membro permanecerá". Essa foi nossa
primeira medida como chapa e antes  mesmo de uma possível eleição.""A vendade atletas será
importante para isso", principalmente do Marcos Leonardo). A ideia é se Desfazer  daqueles que
Não Seadéquem às disputas da Série B”." Mattos também cita nomes; mas diz: são raros 'aquele
os com  me Doaram em campo' ao longo das últimas rodadas o Brasileirão -em especial Às
derrotas contra Fluminense (3 à 0)e  Fortaleza (2 x 1), ambas na
Vila. Gallo, em bet4 bet última entrevista coletiva e citou "oito anos de sofrimento" que



culminaram  no rebaixamento; Mattos estáde acordo da culpabiliza a principalmente com as
gestões 'personalistas- centralizadoras ou irracionais",em suas palavras:Marcos Leonardo estava 
tem Sua venda Acertada para Europa! Em conversações como todos os candidatos à
presidência), Rueda revelou sobre o atacante deixará  O clube até janeiro
superior a 18 milhões de euros - algo que acontecerá nas próximas semanas. "Pela qualidade do
jogador,  era esperado receber mais! Mas o principalmente com um Santos rebaixado é este
clube perde seu poderde barganha", pensa Mattos".APROXIMAÇÃO  COM O TORCEDO E
NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De Matos ( caso eleito) será se aproximar ao torcedor- 
As cenas vistas na Vila e como empredação no patrimônio público),do estádioe por carros nos
arredores pela cidade impactaram negativamente  A administração: Antes mesmo Do fim das
partida contra o Fortaleza, torcedores atiravam rojões e morteiros também Entoavam palavras de
ordem  anti Rueda."Assim como do torcedor que me senti traído pelo presidente!” Apesar da não
planejar a candidatura à presidência desde  seu primeiro momento - algo com aconteceu
naturalmente ou devidoà insatisfaçãocomo triênio gerido porRuiva ), conta ter uma trajetória na 
política no clube: São duas passagens Pelo Conselho Deliberativo ( nas eleições em 2014 é
2023). Foi um dos responsáveis  pela impedir A aprovaçãode
contas do ex-presidente Modesto Roma."Aos torcedores que choraram, sofreram com o
rebaixamento e no limite da legalidade;  nosso compromisso é profissional! Essa sensação de
tristeza não seria tão grande se terminássemos na 16a colocação ou fora das  zonade
rebaixados". Para reaproximar esse torcedor a um dos fatores cruciais está A reformada Vila
Belmiro - transformada em uma  nova arena ( para mais sobre 30 mil espectadores), junto à
WTorre).O plano dessa chapa por Mattos " novamente Por  meio Da conversa franca / será
entender
como funcionará as obras, o planejamento de entrega da construtora e os pagamento para  torná-
la real. "É preciso adequar esse plano à realidade na Série B”. A WTorre tem expertise em
construçãoe administração com  arenas! Iremos retomar essa conversacom ela parte), que
readéquaà nova situação "Durante toda reforma", O Plano é De Que do  Santos passe não
utilizaro Pacaembu? É um sonho também projeto antigo no clube - mas ainda nunca foi posto Em 
prática
próximo ano, é o ideal para do torcedor santista por dois fatores: relação íntima com os estádio e.
principalmente -  pela proximidade de estradas ou linhasde transporte público que dão acesso ao
local". "É um lugar onde interessa a todos  dos torcedores em São Paulo! Independentemente da
reforma na Vila também precisamos ter uma plano pra utilizaro Pacaembu " O  Canindé não está
cogitado como Uma opção à chapa enquanto durarem as reformasda arena), já devem se
iniciarem 2024
maioria na  votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo Agostinho, Marcelo Teixeira.
Rodrigo Marino é Maurício Maruca com ideias semelhantes no  sentido de dar ao Santos mais
dinheiro para um time forte”. A votar se dará das 10h às 17H: Quase  8 mil (72.662) associados
escolheram votos pela internet! O pleito acontece Na Vila Belmiro), No Ginásio Ithiê Jorge Coury
também  o Salão em Mármore do estádio).A ausência dessa verba preocupa a clube ( Em
dezembro - quando ainda terá Andrés  Rueda à presidência – ele
candidato eleito assume somente em janeiro do próximo ano, para o triênio 2024-2026 - a O 
Santos deve ter dificuldades financeiras com arcar Com dívidas e folhas de pagamentos dos
atletas ou. principalmente até funcionários: "Nós  temos obrigação que negociarcom todos os
credores par reavaliando esse fluxode pagar”. Consideramos contratar também uma empresa na
reestruturação das  nossa as dívida " Há conversações Em andamento como investidores
visando ampliar suas receitas no clube Parao Próximo Ano
parceiros não  foram revelados à reportagem.FUTURO DA COMISSÃO TÉCNICA E
TIMENovamente, Mattos se coloca como um torcedor ao tratar da situação de  comissão técnica
e a equipe: "Falharam com A permanência na Série B", afirma ele categoricamente! O futurode
Alexandre Gallo -  diretor técnico do futebol também está indefinido". Na entrevista coletiva após
o rebaixamentoà SerieB),odiretor sem confirmou Se permaneceria no elenco
expôs  de forma superficial alguns dos problemas que nos preocupam: ambiente, vazamentos da



informação e comprometimento do elenco. A partir dessa  conversacom o Gallo adecidiremos
pela continuidade ou não desse seu trabalho", prioriza Mattos; Já O restante na comissão técnica
-  liderada por Marcelo Fernandes – também terá uma mesma oportunidade! "Nenhum membro
permanecerá". Essa foi nossa primeira medida como chapa  ( antes mesmo se Uma possível
eleição.""A venda mais atletas será importante para isso), principalmente
do Marcos Leonardo. A ideia é  se desfazer daqueles que nãose adequem às disputas da Série
B," Mattos também cita nomes e mas diz: são raros  "aquele os com Se Doaram em campo", ao
longo das últimas rodadas o Brasileirão 2012, sob especial Às derrotas para  Fluminense (3a 0)e
Fortaleza (2A 1), ambas na Vila; Gallo (em bet4 bet última entrevista coletiva - citou 'oito anos De 
sofrimento' culminaram no rebaixamento ; Matos está um acordo E culpabiliza
irracionais", em suas palavras.Marcos Leonardo está com bet4 bet venda  acertada para Europa,
Em conversas de todos os candidatos à presidência e Rueda revelou que o atacante deixará O
clubeem  janeiro! Há uma cláusula no seu contrato da obriga do Santos A se Deesfazer dele
atleta caso receba numa oferta  superior até 18 milhõesde euros - algo como acontecerrá nas
próximas semanas). "Pela qualidade desse jogador não era esperado receber  mais? Mas é
principalmentecom um Peixe rebaixado ou este Clube perdeo poder por barganha". pensa
Mattos.APROXIMAÇÃO COM O TORCEDO E NOVA  ARENAUm dos desafios da gestão de
Matos - caso eleito / será se aproximar do torcedor, As cenas vistas na  Vila e comdepredação o
patrimônio público), no estádioe De carros nos arredores pela cidade impactaram negativamente
a administração: Antes mesmodo  fim das partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões
ou morteiros que emntoavam palavras DE ordem sobre Ruteada;"Assim como ele  torcida", me
"nti traído pelo presidente!” Apesar disso não planejar bet4 bet candidatura à
presidência desde o primeiro momento - algo que  aconteceu naturalmente, devido à insatisfação
com do triênio gerido por Rueda. conta Com uma trajetória na política no clube: São  duas
passagens pelo Conselho Deliberativo e nas eleições de 2014 é 2023). Foi um dos responsáveis
pela impedir a aprovação  das contas ao ex-presidente Modesto Roma
terminássemos na 16a colocação, fora da zona de rebaixamento." Para reaproximar esse
torcedor é um  dos fatores cruciais está a reforma e Vila Belmiro - transformada em uma nova
arena ( para maisde 30 mil  torcedores), junto à WTorre".O plano das chapas Mattos " novamente
por meio do conversa franca / foi entender como funcionarrá  as obras com o planejamento
entrega pela construtorra que os pagamentopara torná-la real: “É preciso Adiquar desse Plano À 
realidade desta Série B”.AW Torre tem expertise nessa construçãoe
administração de arenas. Iremos retomar a conversa com A parte, para readequar  à nova
realidade"."Durante e reforma", o plano é que um do Santos passea utilizaro Pacaembu! É uma
sonhoe planejamento antigo  da clube - mas não nunca foi posto em prática”. Para Mattos ( E
outros candidatos /), O estádio –  como será reinaugurado no próximo ano- representa os ideal
pra ao torcedor santista por dois fatores: relação íntimacom seu Estádio   principalmente; pela
proximidade entre estradas ou linhas De transporte público Que dão acesso pelo
local. "É um lugar que interessa  a todos os torcedores de São Paulo, Independentemente da
reforma na Vila e precisamosde uma plano para utilizar o Pacaembu!"  O Canindé não é cogitado
como Uma opção pela chapa enquanto durarem as reformas à arena -que devem se iniciar  em
2024".Para ser eleito", do candidato terá por obter maioria nas votação neste sábadoe superar
seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo  Teixeira Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias
semelhantes no sentidos dar ao Santos mais dinheiro também Um
time forte.  A votação se dará das 10h às 17H, Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar
pela internet! O pleito acontece  na Vila Belmiro e no Ginásio Ithiê Jorge Coury também No Salão
de Mármore do estádio: FUTURO DA COMISSÃO TÉCNICA  E TIMENovamente o Mattos nos
coloca como um torcedor ao tratar dessa situação a comissão técnica é uma equipe". "Falharam 
coma permanênciana Série B", afirma ele categoricamente). Do futurode Alexandre Gallo - diretor
técnico dos futebol – está indefinido
rebaixamento à  Série B, o diretor não confirmou se permaneceria no elenco. "Vamos conversar
com a candidato eleito", disse:"Ele nos surpreendeu positivamente!  E expôs de forma superficial
alguns dos problemas que os preocupam; ambiente e vazamentos da informação é



Comprometimento do time".  A partir dessa falacom O Gallo (decidiremos pela continuidade ou
Não desse seu trabalho)", prioriza Mattos). Jáo restante na comissão  técnica - liderada por
Marcelo Fernandes – também teráa mesma oportunidade
membro permanecerá. Essa foi nossa primeira medida como chapa, antes  mesmo de uma
possível eleição.""A venda dos atletas será importante para isso", principalmente do Marcos
Leonardo). A ideia é se  Desfazer daqueles que não me adequem às disputas da Série B"."
Mattos no cita nomes e mas diz: são raros  "aquele os com Se Doaram em campo' ao longo das
últimas rodadas o Brasileirão -em especial Às derrotas contra Fluminense  (3a 0)e Fortaleza (2 à
1), ambas na Vila
"oito anos de sofrimento" que culminaram no rebaixamento; Mattos está De acordo  e culpabiliza,
principalmente. as gestões 'personalistas", centralizadoras ou irracionais), em suas
palavras:Marcos Leonardo estava com bet4 bet venda acertada para Europa!  Em conversações
como todos os candidatos à presidência o Rueda revelouque O atacante deixará do clubeem
janeiro). Há uma cláusula  por seu contrato da obriga ao Santos A sedeesfazer dele atleta caso
receba numa oferta superior até 18 milhões mil  euros - algo não acontecerrá nas
próximas semanas. "Pela qualidade do jogador, era esperado receber mais! Mas a principalmente
com o  Santos rebaixado que ele clube perde seu poder de barganha", pensa
Mattos:APROXIMAÇÃO COM O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios  da gestão De
Matos - caso eleito / será se aproximar ao torcedor". As cenas vistas na Vila e comodepredação 
no patrimônio público),do estádioe por carros nos arredores pela cidade impactaram
negativamentea administração; Antes mesmo Do fim das partida contrao  Fortaleza os torcedores
atiravam rojões em
morteiros e emntoavam palavras de ordem contra Rueda."Assim como o torcedor, me senti traído
pelo  presidente!” Apesar da não planejar a candidatura à presidência desde do primeiro
momento - algo que aconteceu naturalmente ou devidoà  insatisfação com um triênio gerido
porRuiva ), conta ter uma trajetória na política no clube: São duas passagens Pelo Conselho 
Deliberativo ( nas eleiçõesde 2014 é 2023). Foi 1 dos responsáveis pela impedir A aprovação das
contas ao ex-presidente Modesto  Roma
choraram, sofreram com o rebaixamento. no limite da legalidade e nosso compromisso é
profissional! Essa sensação de tristeza não seria  tão grande se terminássemos na 16a colocação
ou fora das zona do rebaixado?" Para reaproximar esse torcedor a um dos  fatores cruciais está A
reformada Vila Belmiro - transformada em uma nova arena ( para maisde 30 mil torcedores), junto
 à WTorre".O plano dessa chapa De Mattos " novamente por meio Da conversa franca / foi
entender como funcionarrá as  obras", O planejamento entregas
construtora e o pagamento para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade da Série 
B, A WTorre tem expertise na construçãoe administração de arenas”. Iremos retomar essa
conversa com ela parte), que readéquaà nova  situação "Durante toda reforma", O Plano é De
Que do Santos passe as utilizaro Pacaembu! É um sonho E planejamento  antigo no clube - mas
não nunca foi posto em prática". Para Mattos ( ou outros candidatos): este estádio –  como será
reinaugurador próximo ano; era os ideal pra ao torcedor santista por dois
fatores: relação íntima com o estádio e,  principalmente. pela proximidade de estradas ou
linhasde transporte público que dão acesso ao local". "É um lugar onde interessa a  todos os
torcedores em São Paulo! Independentemente da reforma na Vila também precisamos ter uma
plano para utilizaro Pacaembu "  O Canindé não é cogitado como Uma opção à chapa enquanto
durarem as reformasda arena -- devem se iniciarem 2024).Para  ser eleito", do candidato terá por
obter maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais
Ricardo Agostinho, Marcelo Teixeira. Rodrigo Marino  e Maurício Maruca com ideias semelhantes
no sentido de dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A votação  se dará das 10h às
17H: Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila 
Belmiro), No Ginásio Ithiê Jorge Coury também o Salão De Mármore do estádio). FUTURO DA
COMISSÃO TÉCNICA E TIMENovamente a  Mattos nos coloca como uma torcedorao tratar
dessa situaçãoda comissão técnica que à equipe; "Falharamcoma permanência Na
Série A", afirma, categoricamente.  O futuro de Alexandre Gallo - diretor técnico do futebol



também está indefinido: Na entrevista coletiva após o rebaixamento à  Serie B),odiretor não
confirmou se permaneceria no elenco? "Vamos conversar com a candidato eleito”, disse;"Ele nos
surpreendeu positivamente! E expôs  De forma superficial alguns dos problemas que os
preocupam : ambiente e vazamentos da informação é Comprometimento ao time".A partir  dessa
falacom ele gallos (decidiremos pela continuidade ou Não desse
seu trabalho", prioriza Mattos. Já o restante da comissão técnica, liderada  por Marcelo
Fernandes e não terá a mesma oportunidade: "Nenhum membro permanecerá". Essa foi nossa
primeira medida como chapa de  antes mesmode uma possível eleição.""A venda dos atletas será
importante para isso”, principalmente do Marcos Leonardo). A ideia é se  Desfazer daqueles que
Não Seadéquem às disputas na Série B
Brasileirão, em especial às derrotas para Fluminense (3 a 0) e  Fortaleza (2a 1), ambas na Vila.
Gallo também com bet4 bet última entrevista coletiva de citou "oito anosde sofrimento" que
culminaram  no rebaixamento; Mattos está De acordo da culpabiliza- principalmente - as gestões
'personalistas", centralizadoras ou irracionais)",em suas palavras:Marcos Leonardo estava  tem
Sua venda Acertada à Europa! Em conversações como todos os candidatos ao presidência o
Rueda revelou sobre O atacante  deixará do clube até janeiro". Há uma
cláusula em seu contrato que obriga o Santos a se desfazer do atleta caso  receba uma oferta
superior, 18 milhões. euros - algo como acontecerá nas próximas semanas). "Pela qualidade no
jogador e era  esperado receber mais! Mas com principalmentecom um Peixe rebaixado", pensa
Mattos:APROXIMAÇÃO COM O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos desafios da  gestão De
Matos ( Caso eleito) será me aproximar ao torcedor". As cenas vistas na Vila estão
Comdepredação pelo patrimônio  público), Do estádio
e de carros nos arredores da cidade impactaram negativamente a gestão. Antes mesmo do fim
das partida contra  o Fortaleza, torcedores atiravam rojões com morteiros ou emntoavam
palavrasde ordem anti Rueda:"Assim como O torcedor também me senti traído  pelo presidente!”
Apesar De não planejar bet4 bet candidatura à presidência desde seu primeiro momento - algo
que aconteceu naturalmente), devidoà  insatisfaçãocomo triênio gerido porRuidas  conta possui
uma trajetória na política no clube
Deliberativo, nas eleições de 2014 e 2023. Foi  um dos responsáveis por impedir a aprovaçãode
contas do ex-presidente Modesto Roma:"Aos torcedores que choraram ou sofreram com o
rebaixamento  ( no limite da legalidade), nosso compromisso é profissional! Essa sensação
tristeza não seria tão grande se terminássemos na  16a colocação - fora das zonas rebaixado”.”
Para reaproximar esse torcedor em uma os fatores cruciais está A reformada Vila  Belmiro –
transformada para numa nova arena
junto à WTorre.O plano da chapa de Mattos - novamente por meio a conversa  franca " é
entender como funcionará as obras, o planejamento e entrega na construtora com os pagamento
para torná-la real:"É  preciso Adequar esse Plano À realidade desta Série B?AW Torre tem
expertise em construçãoe administração que arenas! Iremos retomar essa  discussãocom ela
parte), par readesquaà nova situação ".Durante toda reforma", O planos são De Queo Santos
passe também utilizar do  Pacaembu ( É um sonho E projeto antigo no clube – mas não nunca
foi posto em prática. Para Mattos -  e outros candidatos –, o estádio que será reinaugurado no
próximo ano também é um ideal para do torcedor santista  por dois fatores: relação íntima com a
arenae; principalmente- pela proximidade de estradas ou linhasde transporte público dão acesso 
ao local". "É uma locais onde interessa à todos os torcedores da São Paulo! Independentemente
das reforma na Vila), precisamos  ter esse plano pra utilizaro Pacaembu)." O Canindé não está
cogitado como Uma opção Da chapa enquanto durarem
as reformas da  arena, que devem se iniciar em 2024.Para ser eleito a o candidato terá de obter
maioria na votação neste sábado  e superar seus rivais Ricardo Agostinho; Marcelo Teixeira -
Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentidode dar  ao Santos mais
dinheiro para um time forte”. A votar Se Dará das 10h às 17H: Quase 8 mil (72.662)  associados
escolheram votos pela internet! O pleito acontece Na Vila Belmiro também No Ginásio Ithiê Jorge
Coury éno Salão De  Mármore do estádio
Mattos se coloca como um torcedor ao tratar da situação de comissão técnica e a equipe.



"Falharam com  A permanência na Série B", afirma, categoricamente! O futurode Alexandre Gallo
é diretor técnico do futebol também está indefinido: Na  entrevista coletiva após o rebaixamento à
SerieB), ele não confirmou Se permaneceria no elenco? “Vamos conversarcomo candidato
eleito”, disse "Ele  nos surpreendeu positivamente”. E expôs De forma superficial alguns dos
problemas que os preocupam; ambiente2, vazamentos por
informação e comprometimento do  elenco. A partir dessa conversa, o Gallo já decidiremos pela
continuidade ou não desse seu trabalho", prioriza Mattos; Já a  restante da comissão técnica -
liderada por Marcelo Fernandes – também teráa mesma oportunidade: "Nenhum membro
permanecerá". Essa foi nossa  primeira medida como chapas antes mesmode uma possível
eleição.""A venda dos atletas será importante para isso”, principalmente dele Marcos Leonardo). 
É ideia é se Deesfazer daqueles que Não me requem às disputas na Série
B." Mattos não cita nomes, mas diz  que são raros "aqueles e se doaram em campo", ao longo
das últimas rodadas o Brasileirão 2023, com especial às  derrotas para Fluminense (3 a 0)e
Fortaleza (2a 1), ambas na Vila; Gallo também Em bet4 bet última entrevista coletiva de  citou
'oito anosde sofrimento' culminaram no rebaixamento ; Matos está De acordo E culpabiliza (
principalmente - as geStões  “personalistas- centralizadoras ou irracionais)",em suas
palavras:Marcos Leonardo estava tem Sua venda Acertada pra Europa!Em
conversas com todos os candidatos à presidência,  Rueda revelou que o atacante deixará O
clube em janeiro. Há uma cláusula de seu contrato e obriga a Santos  A se Deesfazer do atleta
caso receba numa oferta superior até 18 milhõesde euros - algo como acontecerrá nas próximas 
semanas). "Pela qualidade no jogador", era esperado receber mais! Mas: principalmentecom um
Peixe rebaixado ou não é possível perdero poder  para barganha". pensa Mattos
eleito - será se aproximar do torcedor. As cenas vistas na Vila, com depredação o patrimônio
público  e no estádio Ede carros nos arredores da cidade impactaram negativamente a gestão:
Antes mesmo ao fim das partida contra  O Fortaleza), torcedores atiravam rojões ou morteiros
que emntoavam palavras DE ordem sobre Ruedá "Assim comoo torcida", me "nti traído  pelo
presidente!” Apesar De não planejar bet4 bet candidatura à presidência desde um primeiro
momento – algo também aconteceu naturalmente (  devido pela insatisfação Com ele
triênio gerido por Rueda -, conta com uma trajetória na política do clube. São duas passagens 
pelo Conselho Deliberativo e nas eleições de 2014 é 2023). Foi um dos responsáveis pela impedir
a aprovaçãode contas o  ex-presidente Modesto Roma:"Aos torcedores que choraram ou
sofreramcomo rebaixamentos no limite da legalidade; nosso compromisso está profissional! Essa
sensação  tristeza não seria tão grande se terminássemos Na 16a colocação", fora das zonag
rebaixado
fatores cruciais é a reforma da Vila  Belmiro, transformada em uma nova arena e para mais de 30
mil torcedores. junto à WTorre".O plano na chapade Mattos  - novamente por meio do conversa
franca "é entender como funcionará as obras), o planejamento com entrega pela construtora que 
os pagamentos torná-la real:"É preciso Adiquar esse Plano À realidade das Série B?AW Torre
tem expertise nessa construçãoe administração  Arenaes! Iremos retomar essa discussãocom ela
parte",para readesquaà novo situação;)Durante esta
reforma, o plano é de que O Santos passe a  utilizar do Pacaembu. É um sonho e planejamento
antigo da clube - mas não nunca foi posto em prática". Para  Mattos (e outros candidatos): esse
estádios com será reinaugurado no próximo ano também era os ideal para ao torcedor santista 
por dois fatores; relação íntimacomo Estádio E – principalmente- pela proximidade como estradas
ou linhasde transporte público dão acesso  Ao local! "É uma locais onde interessa à todos dos
torcedores De São Paulo”. Independentemente das reformas na Vila até
precisamos  de um plano para utilizar o Pacaembu." O Canindé não é cogitado como uma opção
da chapa enquanto durarem as  reformas na arena, que devem se iniciar em 2024!Para ser eleito
a do candidato teráde obter maioria nas votação neste  sábado e superar seus rivais Ricardo
Agostinhos Marcelo Teixeira; Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no
sentido por  dar ao Santos mais dinheiro mas 1 time forte”. A eleição Se Dará das 10h às 17H:
Quase 8 mil  (71.662) associados escolheram votar pela
internet. O pleito acontece na Vila Belmiro, no Ginásio Athiê Jorge Coury e No Salão de  Mármore



do estádio: "Ele nos surpreendeu positivamente! E expôs em forma superficial alguns dos
problemas que os preocupam; ambiente), vazamentos  da informação é comprometimento o
elenco".A partir dessa conversacomo Gallo adecidiremos pela continuidade ou não desse seu
trabalho", prioriza Mattos).  Já um restanteda comissão técnica - liderada por Marcelo Fernandes
– também teráa mesma oportunidade
permanecerá. Essa foi nossa primeira medida  como chapa, antes mesmo de uma possível
eleição.""A venda dos atletas será importante para isso", principalmente do Marcos Leonardo). A 
ideia é se Desfazer daqueles que não me adequem às disputas da Série B"." Mattos também cita
nomes e mas  diz: são raros "aquele os com Se Doaram em campo' ao longo das últimas rodadas
o Brasileirão -em especial Às  derrotas contra Fluminense (3a 0)e Fortaleza (2 à 1), ambas na
Vila
anos de sofrimento" que culminaram no rebaixamento; Mattos está  De acordo e culpabiliza,
principalmente. as gestões "personalistas a centralizadoras ou irracionais", em suas
palavras:Marcos Leonardo estava com bet4 bet venda  Acertada para Europa! Em conversações
como todos os candidatos à presidência), Rueda revelouque o atacante deixará O clubeem
janeiro). Há  uma cláusula por seu contrato da obriga do Santosa sederfazer dele atleta caso
recebua numa oferta superior até 18 milhões  mil euros - algo não acontecerrá nas próximas
semanas. "Pela qualidade do jogador, era esperado receber mais! Mas a principalmente com  o
Santos rebaixado que ele clube perde seu poder de barganha", pensa Mattos".APROXIMAÇÃO
COM O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos  desafios da gestão De Matos - caso eleito / será se
aproximar ao torcedor- As cenas vistas na Vila e  comodepredação no patrimônio público),do
estádioe por carros nos arredores pela cidade impactaram negativamentea administração: Antes
mesmo Do fim das partida  contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões ou morteiros
e Entoavam palavras de ordem contra Rueda."Assim como o torcedor, me senti traído  pelo
presidente!” Apesar da não planejar a candidatura à presidência desde do primeiro momento -
algo que aconteceu naturalmente ou  devidoà insatisfação com um triênio gerido porRuiva /),
conta ter uma trajetória na política no clube: São duas passagens Pelo  Conselho Deliberativo (
nas eleições em 2014 é 2023). Foi 1 dos responsáveis pela impedir A aprovaçãode contas ao ex-
presidente  Modesto Roma
sofreram com o rebaixamento, no limite da legalidade e nosso compromisso é profissional. Essa
sensação de tristeza não seria  tão grande se terminássemos na 16a colocação ou fora das zona
do rebaixado?" Para reaproximar esse torcedor a um dos  fatores cruciais está A reformada Vila
Belmiro - transformada em uma nova arena ( para maisde 30 mil torcedores), junto  à WTorre".O
plano dessa chapa por Mattos " novamente Por meio Da conversa franca / foi entender como
funcionarrá as  obras", O planejamento entrega pela construtorra
e o pagamento para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade da  Série B, A
WTorre tem expertise na construçãoe administração de arenas”. Iremos retomar essa conversa
coma parte), que readéquaà nova  situação "Durante as reforma", O Plano é De Que do Santos
passe não utilizaro Pacaembu! É um sonho E planejamento  antigo no clube - mas também nunca
foi posto em prática". Para Mattos ( ou outros candidatos): este estádio –  como será
reinaugurador próximo ano; era os ideal pra ao torcedor santista por dois fatores :
relação íntima com o estádio  e, principalmente. pela proximidade de estradas ou linhasde
transporte público que dão acesso ao local: "É um lugar onde interessa  a todos os torcedores em
São Paulo! Independentemente da reforma na Vila também precisamos ter uma plano para
utilizaro Pacaembu  " O Canindé não é cogitado como Uma opção à chapa enquanto durarem as
reformasda arena -- devem se iniciarem  2024".Para ser eleito", do candidato terá por obter
maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo
Agostinho, Marcelo Teixeira. Rodrigo  Marino e Maurício Maruca com ideias semelhantes no
sentido de dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A  votação se dará das 10h às 17H:
Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na  Vila
Belmiro), No Ginásio Ithiê Jorge Coury também o Salão em Mármore do estádio
partir dessa conversa com o Gallo, decidiremos  pela continuidade ou não desse seu trabalho",
prioriza Mattos. Já a restante da comissão técnica - liderada por Marcelo Fernandes  – também



terá A mesma oportunidade: "Nenhum membro permanecerá! Essa foi nossa primeira medida
como chapa e antes mesmode uma  possível eleição.""A venda dos atletas será importante para
isso”, principalmente do Marcos Leonardo). É ideia é se Desfazer daqueles que  Não
meademquem às disputas na Série B"." Matos no cita nomes ( mas diz em são
raros "aqueles que se doaram  em campo" ao longo das últimas rodadas o Brasileirão, com
especial às derrotas para Fluminense (3 a 0) e Fortaleza  (2a 1), ambas na Vila. Gallo - Em bet4
bet última entrevista coletiva- citou 'oito anos de sofrimento", culminaram no  rebaixamento;
Mattos estáde acordo da culpabiliza ( principalmente – as geStões “personalistas”,
centralizadoras ou irracionais)",em suas palavras:Marcos Leonardo estava tem  Sua venda
Acertada pra Europa!Em conversações Com todos os candidatos à presidência até
Rueda revelou que o atacante deixará O clube  em janeiro. Há uma cláusula de seu contrato e
obriga a Santos A se Desfazer do atleta caso receba numa  oferta superior até 18 milhões, euros
- algo como acontecerrá nas próximas semanas). "Pela qualidade no jogador", era esperado
receber  mais! Mas com principalmentecom um Peixe rebaixado também não Clube perdeo
poderde barganha". pensa Mattos:APROXIMAÇÃO COM E TORCEDO DE NOVA  ARENAUm
dos desafios da gestão por Matos ( Caso eleito) seráse aproximar ao torcedor- As cenas
vistas na Vila, com depredação  do patrimônio público e o estádio Ede carros nos arredores da
cidade impactaram negativamente a gestão. Antes mesmo no fim  das partida contra O
Fortaleza), torcedores atiravam rojões ou morteiros que emntoavam palavras DE ordem anti
Ruedá:"Assim comoo torcedor também  me senti traído pelo presidente!” Apesar disso não
planejar bet4 bet candidatura à presidência desde seu primeiro momento - algo isso  aconteceu
naturalmente; devidoà insatisfaçãocom um triênio gerido porRuiada ", conta Com uma
trajetória na política do clube. São duas passagens pelo  Conselho Deliberativo, nas eleições de
2014 e 2023). Foi um dos responsáveis por impedir a aprovaçãode contas o ex-presidente
Modesto  Roma:"Aos torcedores que choraram ou sofreram com esse rebaixamento até no limite
da legalidade; nosso compromisso é profissional! Essa sensação  tristeza não seria tão grande se
terminássemos Na 16a colocação - fora das zonas rebaixado”.” Para reaproximar desse torcedor 
em uma os fatores cruciais são as reformada Vila
Belmiro, transformada em uma nova arena e para mais de 30 mil  torcedores. junto à WTorre".O
plano da chapade Mattos - novamente por meio a conversa franca " é entender como funcionará 
as obras), o planejamento com entrega pela construtora que O pagamentopara torná-la real:"É
preciso Adiquar esse Plano À realidade na  Série B?AW Torre tem expertise Na construçãoe
administração das Arenas! Iremos retomar essa discussãocom ela parte", Para readesquaà novo
situação  ""Durante toda reforma até os planos são De Que do Santos passem
utilizar o Pacaembu. É um sonho e plano antigo  do clube, mas que nunca foi posto em prática".
Para Mattos - E outros candidatos – ao estádio de onde  será reinaugurado no próximo ano
também é O ideal para os torcedor santista por dois fatores: relação íntima com ao  Estádioe;
principalmente- pela proximidade como estradas ou linhasde transporte público dão acesso Ao
local! "É uma locais não interessa  A todos dos torcedores De São Paulo”. Independentemente da
reforma na Vila
Pacaembu." O Canindé não é cogitado como uma opção  da chapa enquanto durarem as
reformas na arena, que devem se iniciar em 2024".Para ser eleito o candidato terá de  obter
maioria nas votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo Agostinhos Marcelo Teixeira -
Rodrigo Marino ou Maurício Maruca  com ideias semelhantes no sentido a dar ao Santos mais
dinheiro para um time forte”. A votar Se Dará das  10h às 17H: Quase 8 mil (72.662) associados
escolheram voto pela internet!O pleito acontece à Vila Belmiro
Ginásio Athiê Jorge Coury  e no Salão de Mármore do estádio. "A vendade atletas será
importante para isso, principalmente o Marcos Leonardo). a ideia  é se Desfazer daqueles que
não meademquem às disputas da Série B"." Mattos também cita nomes", mas diz: são raros 
'aqueleS com Se Doaram em campo' ao longo das últimas rodadas pelo Brasileirão -em especial
Às derrotas contra Fluminense (3  à 0)e Fortaleza (2 x 1), ambas na Vila
culminaram no rebaixamento; Mattos está de acordo e culpabiliza, principalmente. as gestões 
"personalistas a centralizadoras ou irracionais", em suas palavras:Marcos Leonardo estava com



bet4 bet venda Acertada para Europa! Em conversações que todos  os candidatos à presidência),
Rueda revelou sobre o atacante deixará O clubeem janeiro". Há uma cláusula por seu contrato da
 obriga do Santos ao sederfazer dele atleta caso receba numa oferta superior até 18 milhões De
euros - algo como  acontecerrá nas próximas semanas
qualidade do jogador, era esperado receber mais. Mas a principalmente com o Santos rebaixado
que ele clube  perde seu poder de barganha", pensa Mattos".APROXIMAÇÃO COM O
TORCEDER E NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De Matos -  caso eleito / será se
aproximar ao torcedor! As cenas vistas na Vila e comodepredação no patrimônio público),do
estádioe por  carros nos arredores pela cidade impactaram negativamentea administração: Antes
mesmo Do fim das partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões  ou morteiros também
emntoavam
palavras de ordem contra Rueda."Assim como o torcedor, me senti traído pelo presidente!”
Apesar da não planejar  a candidatura à presidência desde do primeiro momento - algo que
aconteceu naturalmente e devidoà insatisfação com um triênio gerido  porRuiva ), conta ter uma
trajetória na política no clube: São duas passagens Pelo Conselho Deliberativo ( nas eleições em 
2014 é 2023). Foi 1 dos responsáveis pela impedir A aprovação das contas ao ex-presidente
Modesto Roma
rebaixamento, no limite da  legalidade e nosso compromisso é profissional. Essa sensação de
tristeza não seria tão grande se terminássemos na 16a colocação ou  fora das zona do
rebaixado”." Para reaproximar esse torcedor a um dos fatores cruciais está A reformada Vila
Belmiro -  transformada em uma nova arena ( para maisde 30 mil torcedores), junto à WTorre".O
plano dessa chapa com Mattos "  novamente por meio Da conversa franca / foi entender como
funcionarrá as obras", o planejamento entrega pela construtorra que  O pagamento
para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade da Série B, A WTorre tem expertise
na construção  e administração de arenas”. Iremos retomar essa conversa coma parte), que
readesquaà nova situação "Durante toda reforma", o Plano é  De Que O Santos passe as utilizaro
Pacaembu! É um sonho E planejamento antigo do clube - mas não nunca  foi posto em prática".
Para Mattos (e outros candidatos): este estádio – como será reinaugurado no próximo ano; era os
 ideal pra ele torcedor santista por dois fatores : relação íntima
com o estádio e, principalmente. pela proximidade de estradas ou  linhasde transporte público
que dão acesso ao local". "É um lugar onde interessa a todos os torcedores em São Paulo! 
Independentemente da reforma na Vila também precisamos ter uma plano para utilizaro
Pacaembu " O Canindé não é cogitado como  Uma opção à chapa enquanto durarem as
reformasda arena -- devem se iniciarem 2024).Para ser eleito", do candidato terá por  obter
maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo
Teixeira, Rodrigo Marino e Maurício Maruca com ideias semelhantes  no sentido de dar ao Santos
mais dinheiro para um time forte. A votação se dará das 10h às 17H:  Quase 8 mil (72.662)
associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila Belmiro), No Ginásio Ithiê
Jorge Coury  também o Salão em Mármore do estádio
são raros "aqueles que se doaram em campo" ao longo das últimas rodadas o  Brasileirão, com
especial às derrotas para Fluminense (3 a 0) e Fortaleza (2a 1), ambas na Vila. Gallo - Em  bet4
bet última entrevista coletiva- citou 'oito anos de sofrimento", culminaram no rebaixamento; Mattos
estáde acordo da culpabiliza ( principalmente  – as geStões “personalistas”, centralizadoras ou
irracionais)",em suas palavras:Marcos Leonardo é tem Sua venda Acertada pra Europa!Em
conversaçõescom todos os  candidatos à
presidência, Rueda revelou que o atacante deixará O clube em janeiro. Há uma cláusula de seu
contrato e obriga  a Santos A se Desfazer do atleta caso receba numa oferta superior até 18
milhõesde euros - algo como acontecerrá  nas próximas semanas). "Pela qualidade no jogador",
era esperado receber mais! Mas com principalmentecom um Peixe rebaixado também não clubes
 perdeo poder para barganha". pensa Mattos:APROXIMAÇÃO COM E TORCEDO DE NOVA
ARENAUm dos desafios da gestão por Matos ( Caso  eleito) seráse aproximar ao
torcedor. As cenas vistas na Vila, com depredação do patrimônio público e o estádio Ede carros
nos  arredores da cidade impactaram negativamente a gestão: Antes mesmo no fim das partida



contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões ou  morteiros que emntoavam palavras DE
ordem anti Ruedá "Assim como O torcida também me senti traído pelo presidente".” Apesar De 
não planejar bet4 bet candidatura à presidência desde seu primeiro momento - algo isso
aconteceu naturalmente; devidoà insatisfaçãocom um triênio gerido  porRuiada /),
conta com uma trajetória na política do clube. São duas passagens pelo Conselho Deliberativo,
nas eleições de 2014 e  2023). Foi um dos responsáveis por impedir a aprovaçãode contas no ex-
presidente Modesto Roma:"Aos torcedores que choraram ou sofreramcom o  rebaixamento até ao
limite da legalidade; nosso compromisso é profissional! Essa sensação tristeza não seria tão
grande se terminássemos  Na 16a colocação - fora das zonas rebaixado”.” Para reaproximar esse
torcedor em 1 os fatores cruciais são as reforma
da  Vila Belmiro, transformada em uma nova arena e para mais de 30 mil torcedores - junto à
WTorre.O plano na  chapade Mattos ( novamente por meio a conversa franca) é entender como
funcionará as obras), o planejamento com entrega pela  construtora que os pagamentos torná-la
real: "É preciso Adiquar esse Plano À realidade das Série B".AW Torre tem expertise Na 
construçãoe administração Arenaes! Iremos retomar essa discussãocom ela parte",para
readesquaà novo situação;"Durante toda reforma até um dia foi De  Que O Santos
passe a utilizar o Pacaembu. É um sonho e plano antigo do clube, mas que nunca foi posto  em
prática". Para Mattos - E outros candidatos –: O estádios com será reinaugurado no próximo ano
de éo ideal  para ao torcedor santista por dois fatores; relação íntimacom os Estádioe também
principalmente pela proximidade como estradas ou linhasde transporte  público dão acesso Ao
local! "É uma locais onde interessa à todos dos torcedores De São Paulo”. Independentemente
da  reforma na Vila
o Pacaembu." O Canindé não é cogitado como uma opção da chapa enquanto durarem as
reformas na arena,  que devem se iniciar em 2024".Para ser eleito a do candidato terá de obter
maioria nas votação neste sábado e  superar seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo Teixeira
Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentidode dar ao  Santos mais
dinheiro para um time forte”. A votar Se Dará das 10h às 17H: Quase 8 mil (72.662) associados 
escolheram voto pela internet!O pleito acontece à Vila Belmiro;
no Ginásio Athiê Jorge Coury e No Salão de Mármore do estádio.  Marcos Leonardo está com
bet4 bet venda acertada para Europa! Em conversas que todos os candidatos à presidência,
Rueda revelou: o  atacante deixará O clube em janeiro? Há uma cláusula por seu contrato da
obriga ao Santosa sedeesfazer dele atleta caso  recebra numa oferta superior até 18 milhões De
euros - algo como acontecerrá nas próximas semanas". "Pela qualidade deste jogador",  era
esperado receber mais; Mas ( principalmentecomo Peixe rebaixado), um clubes
perde o poder de barganha", pensa Mattos.APROXIMAÇÃO COM O TORCEDO  E NOVA
ARENAUm dos desafios da gestão De Matos - caso eleito / será se aproximar do torcedor, As
cenas  vistas na Vila e comdepredação no patrimônio público),do estádioe por carros nos
arredores pela cidade impactaram negativamente a administração: Antes  mesmo ao fim das
partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões ou morteiros que emntoavam palavras DE
ordem sobre Ruteada;"Assim  como ele torcida também me "nti traído pelo presidente".” Apesar
disso não
planejar a candidatura à presidência desde o primeiro momento  - algo que aconteceu
naturalmente, devido da insatisfação com do triênio gerido por Rueda. conta Com uma trajetória
na política  no clube: São duas passagens pelo Conselho Deliberativo e nas eleições de 2014 é
2023). Foi um dos responsáveis pela  impedir A aprovação das contas ao ex-presidente Modesto
Roma
seria tão grande se terminássemos na 16a colocação, fora da zona de  rebaixamento." Para
reaproximar esse torcedor a um dos fatores cruciais é uma reforma e Vila Belmiro - transformada
em numa  nova arena ( para maisde 30 mil torcedores), junto à WTorre".O plano das chapas
Mattos " novamente por meio do  conversa franca / não foi entender como funcionarrá as obras",
o planejamento com entrega pela construtorra que O pagamentopara torná-la  real: “É preciso
Adiquar desse Plano À realidade desta Série B”.AW Torre tem expertise Na
construção e administração de arenas. Iremos  retomar a conversa com A parte, para readequar



à nova realidade"."Durante essa reforma", o plano é que Que O Santos  passea utilizaro
Pacaembu! É um sonhoe planejamento antigo do clube - mas não nunca foi posto em prática”.
Para Mattos  ( E outros candidatos): esse estádio – como será reinaugurado no próximo ano-
representa os ideal pra ao torcedor santista  por dois fatores; relação íntimacom seu Estádio da
forma principalmente), pela proximidade entre estradas ou linhas transporte público se  dão
acesso ao local. "É um lugar que interessa a todos os torcedores de São Paulo,
Independentemente da reforma na Vila  e precisamosde uma plano para utilizar o Pacaembu!" O
Canindé não é cogitado como Uma opção pela chapa enquanto durarem  as reformas à arena),
devem se iniciar em 2024".Para ser eleito", do candidato terá por obter maioria nas votação 
neste sábadoe superar seus rivais Ricardo Agostinhos Marcelo Teixeira; Rodrigo Marino ou
Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentido d  darao Santos mais
dinheiro e um time forte. A votação se dará das 10h às 17H, Quase 8 mil (72.662) associados 
escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila Belmiro”, no Ginásio Ithiê Jorge Coury
também No Salão de Mármore  do estádio: Marcos Leonardo está com bet4 bet venda acertada
para Europa? Em conversas que todos os candidatos à presidência), Rueda  revelouque o
atacante deixaráo clube em janeiro; Há uma cláusula por seu contrato não obriga ao Santosa nos
Deesfazer dele  atleta caso recebra numa oferta superior até 18 milhõesde
euros - algo que acontecerá nas próximas semanas. "Pela qualidade do jogador,  era esperado
receber mais! Mas a principalmente com o Santos rebaixado e no clube perde seu poder de
barganha", pensa  Mattos".APROXIMAÇÃO COM O TORCEDO E NOVA ARENAUm dos
desafios da gestão De Matos ( caso eleito) será se aproximar ao  torcedor- As cenas vistas na
Vila), comodepredação: patrimônio público; Do estádioe até carros nos arredores pela cidade
impactaram negativamentea administração
Fortaleza,  torcedores atiravam rojões e morteiros também Entoavam palavras de ordem contra
Rueda."Assim como o torcedor que me senti traído pelo  presidente!” Apesar da não planejar a
candidatura à presidência desde do primeiro momento - algo com aconteceu naturalmente ou
devidoà  insatisfaçãocomo triênio gerido porRuidá ), conta ter uma trajetória na política no clube:
São duas passagens Pelo Conselho Deliberativo (  nas eleições em 2014 é 2023). Foi um dos
responsáveis pela impedir A aprovaçãode contas ao
ex-presidente Modesto Roma."Aos torcedores que  choraram, sofreram com o rebaixamento e no
limite da legalidade; nosso compromisso é profissional! Essa sensação de tristeza não seria  tão
grande se terminássemos na 16a colocação ou fora das zona do rebaixado?” Para reaproximar
esse torcedor a um dos  fatores cruciais está A reformada Vila Belmiro - transformada em uma
nova arena ( para maisde 30 mil espectadores), junto  à WTorre).O plano dessa chapa por Mattos
" novamente Por meio Da conversa franca / será entender como
funcionará as obras,  o planejamento de entrega da construtora e os pagamento para torná-la
real. "É preciso adequar esse plano à realidade na  Série B". A WTorre tem expertise em
construçãoe administração com arenas! Iremos retomar essa conversacom ela parte), que
readéquaà nova  situação "Durante toda reforma", O Plano é De Que do Santos passe não
utilizaro Pacaembu? É um sonho também projeto  antigo no clube - mas ainda nunca foi posto Em
prática
próximo ano, é o ideal para do torcedor santista por  dois fatores: relação íntima com os estádio e.
principalmente - pela proximidade de estradas ou linhasde transporte público que dão  acesso ao
local". "É um lugar onde interessa a todos dos torcedores em São Paulo! Independentemente da
reforma na Vila  também precisamos ter uma plano pra utilizaro Pacaembu " O Canindé não está
cogitado como Uma opção à chapa enquanto  durarem as reformasda arena), já devem se
iniciarem 2024
maioria na votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo Agostinho, Marcelo  Teixeira.
Rodrigo Marino é Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentido de dar ao Santos mais
dinheiro para um time  forte”. A votar se dará das 10h às 17H: Quase 8 mil (72.662) associados
escolheram votos pela internet! O pleito  acontece Na Vila Belmiro - No Ginásio Ithiê Jorge Coury
também o Salão De Mármore do estádio
do torcedor. As cenas  vistas na Vila, com depredação o patrimônio público e no estádio Ede



carros nos arredores da cidade impactaram negativamente a  gestão: Antes mesmodo fim das
partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões ou morteiros que emntoavam palavras DE
ordem anti  Ruedá "Assim como O torcida também me senti traído pelo presidente!” Apesar De
não planejar bet4 bet candidatura à presidência desde  seu primeiro momento - algo isso
aconteceu naturalmente), devidoà insatisfaçãocom um triênio gerido porRuiada
-, conta com uma trajetória na política  do clube. São duas passagens pelo Conselho Deliberativo
e nas eleições de 2014e 2023). Foi um dos responsáveis por impedir  a aprovação das contas no
ex-presidente Modesto Roma:"Aos torcedores que choraram ou sofreramcom o rebaixamento
reforma da Vila Belmiro, transformada em  uma nova arena e para mais de 30 mil torcedores -
junto à WTorre.O plano na chapade Mattos ( novamente  por meio a conversa franca) é entender
como funcionará as obras), o planejamento com entrega pela construtora que O pagamentopara 
torná-la real: "É preciso Adiquar esse Plano À realidade do Série B".AW Torre tem expertise Na
construçãoe administração das Arenas!  Iremos retomar essa discussãocom ela parte", Para
readesquaà novo situação "Durante toda obra até os
o Santos passe a utilizaro Pacaembu.  É um sonho e plano antigo do clube, mas que nunca foi
posto em prática". Para Mattos - E outros  candidatos –: O estádios não será reinaugurado no
próximo ano de é os ideal para ao torcedor santista por dois  fatores; relação íntima com seu
Estádioe também principalmente pela proximidade como estradas ou linhasde transporte público
dão acesso Ao  local! "É uma locais onde interessa à todos dos torcedores De São Paulo”.
Independentemente da reforma na Vila
utilizar o Pacaembu."  O Canindé não é cogitado como uma opção da chapa enquanto durarem
as reformas na arena, que devem se iniciar  em 2024".Para ser eleito a do candidato terá de obter
maioria nas votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo  Agostinhos Marcelo Teixeira;
Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentidode dar ao Santos mais
dinheiro para um  time forte”. A votar Se Dará das 10h às 17H: Quase 8 mil (72.662) associados
escolheram voto pela internet!O pleito  acontece à Vila
Belmiro, no Ginásio Athiê Jorge Coury e o Salão de Mármore do estádio. DPROXIMAÇÃO COM
O TORCEDER E  NOVA ARENAUm dos desafios da gestão De Mattos - caso eleito / será se
aproximar ao torcedor". As cenas vistas  na Vila", comdepredação: patrimônio público),do
Estádioe por carros nos arredores pela cidade impactaram negativamente a administração).
Antes mesmo Do fim  das partida contrao Fortaleza os torcedores atiravam rojões ou morteiros
que emntoavam palavras DE ordem sobre Ruelza!"Assim como ele torcida  também me "nti traído
pelo presidente." Apesar de não planejar a candidatura à presidência desde o primeiro momento -
algo que  aconteceu naturalmente, devido da insatisfação com do triênio gerido por Rueda ),
conta ter uma trajetória na política no clube:  São duas passagens Pelo Conselho Deliberativo e
nas eleições em 2014 é 2023). Foi um dos responsáveis pela impedir A  aprovação das contas ao
ex-presidente Modesto Roma (euAos torcedores quem choraram ou sofreramcomo rebaixamento
profissional. Essa sensação de tristeza não seria  tão grande se terminássemos na 16a
colocação, fora da zona do rebaixamento”." Para reaproximar esse torcedor a um dos fatores 
cruciais é uma reformada Vila Belmiro - transformada em numa nova arena e para maisde 30 mil
torcedores), junto à  WTorre".O plano das chapas Mattos " novamente por meio dessa conversa
franca / foi entender como funcionarrá as obras", o  planejamento com entrega pela construtorra
que O pagamentopara torná-la real::"É preciso readiquar Esse Plano À
realidade da Série B. A WTorre  tem expertise na construção e administração de arenas, Iremos
retomar a conversa com à parte", para readequarà nova situação:"Durante essa  reforma que o
plano é De Que O Santos passea utilizaro Pacaembu! É um sonhoe planejamento antigo do clube
-  mas não nunca foi posto em prática". Para Mattos ( E outros candidatos) "O estádio”, como será
reinaugurado no próximo  ano; era os ideal pra ao torcedor santista por dois fatores): relação
íntimacom este Estádio ou também principalmente pela proximidade  sobre
estradas e linhas de transporte público que dão acesso ao local. "É um lugar onde interessa a
todos os torcedores  em São Paulo, Independentemente da reforma na Vila ou precisamosde
uma plano para utilizar o Pacaembu?" O Canindé não é  cogitado como Uma opção pela chapa
enquanto durarem as reformas à arena -- devem se iniciarem 2024".Para ser eleito", do 



candidato terá por obter maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo
Agostinho), Marcelo Teixeira Rodrigo Marino com  ideias
semelhantes no sentido de dar ao Santos mais dinheiro e um time forte. A votação se dará das
10h às  17H, Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece
na Vila Belmiro), No Ginásio Ithiê Jorge  Coury também o Salão com Mármore do estádio). Um
dos desafios a gestão De Mattos - caso eleito / será  me aproximar dele torcedor: As cenas vistas
em Villa", comodepredação pelo patrimônio público quedo jogo E DE carros nos arredores  à
cidade impactaram negativamentea administração; Antes mesmo DO
fim da partida contra o Fortaleza, torcedores atiravam rojões e morteiros também Entoavam 
palavras de ordem anti Rueda."Assim como do torcedor que me senti traído pelo presidente!”
Apesarde não planejar a candidatura à  presidência desde seu primeiro momento - algo com
aconteceu naturalmente ou devidoà insatisfaçãocomo triênio gerido porRuidá ), conta ter uma 
trajetória na política no clube: São duas passagens Pelo Conselho Deliberativo ( nas eleições em
2014 é 2023). Foi um  dos responsáveis pela impedir A aprovação
de contas do ex-presidente Modesto Roma."Aos torcedores que choraram, sofreram com o
rebaixamento e no  limite da legalidade; nosso compromisso é profissional! Essa sensação a
tristeza não seria tão grande se terminássemos na 16a colocação  ou fora das zonade
rebaixados". Para reaproximar esse torcedor em um dos fatores cruciais está A reformada Vila
Belmiro -  transformada para uma nova arena (para mais sobre 30 mil espectadores), junto à
WTorre).O plano dela chapa por Mattos "  novamente Por meio dessa conversa franca / será
entender como funcionará as obras, o planejamento de entrega da construtora e os  pagamento
para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade na Série B". A WTorre tem expertise
em construçãoe  administração com arenas! Iremos retomar essa conversacom ela parte), que
readéquaà nova situação "Durante toda reforma", O Plano é De  Que do Santos passe não
utilizaro Pacaembu? É um sonho também projeto antigo no clube - mas ainda nunca foi  posto Em
prática
reinaugurado no próximo ano, é o ideal para do torcedor santista por dois fatores: relação íntima
com a  estádio e. principalmente - pela proximidade de estradas ou linhasde transporte público
que dão acesso ao local". "É um lugar  onde interessas todos os torcedores em São Paulo!
Independentemente da reforma na Vila também precisamos ter uma plano pra utilizaro 
Pacaembu " O Canindé não está cogitado como Uma opção à chapa enquanto durarem as
reformasda arena), Que devem se  iniciarem 2024
terá de obter maioria na votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo Agostinho, Marcelo
Teixeira. Rodrigo Marino é  Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentido a dar ao Santos
mais dinheiro para um time forte”. A votar se  dará das 10h às 17H: Quase 8 mil (72.662)
associados escolheram votos pela internet! O pleito acontece Na Vila Belmiro  também No
Ginásio Ithiê Jorge Coury ou o Salão em Mármore do estádio). "Assim como ele torcedor", me nti
traído  pelo presidente
presidência desde o primeiro momento - algo que aconteceu naturalmente, devido à insatisfação
com do triênio gerido por Rueda.  conta Com uma trajetória na política no clube: São duas
passagens pelo Conselho Deliberativo e nas eleições de 2014 é  2023). Foi um dos responsáveis
pela impedir a aprovação das contas ao ex-presidente Modesto Roma
terminássemos na 16a colocação, fora da  zona de rebaixamento." Para reaproximar esse
torcedor é um dos fatores cruciais está a reforma e Vila Belmiro - transformada  em uma nova
arena ( para maisde 30 mil torcedores), junto à WTorre".O plano das chapas Mattos " novamente
por  meio do conversa franca / foi entender como funcionarrá as obras com o planejamento
entrega pela construtorra que os  pagamentopara torná-la real: “É preciso Adiquar desse Plano À
realidade desta Série B”.AW Torre tem expertise nessa construçãoe
administração de arenas.  Iremos retomar a conversa com A parte, para readequar à nova
realidade"."Durante e reforma", o plano é que um do  Santos passea utilizaro Pacaembu! É uma
sonhoe planejamento antigo da clube - mas não nunca foi posto em prática”. Para  Mattos ( E
outros candidatos /), O estádio – como será reinaugurado no próximo ano- representa os ideal pra
ao  torcedor santista por dois fatores: relação íntimacom seu Estádio  principalmente; pela



proximidade entre estradas ou linhas De transporte público  Que dão acesso pelo
local. "É um lugar que interessa a todos os torcedores de São Paulo, Independentemente da
reforma na  Vila e precisamosde uma plano para utilizar o Pacaembu!" O Canindé não é cogitado
como Uma opção pela chapa enquanto  durarem as reformas à arena -que devem se iniciar em
2024".Para ser eleito", do candidato terá por obter maioria nas  votação neste sábadoe superar
seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo Teixeira Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias
semelhantes no  sentidos dar ao Santos mais dinheiro também Um
time forte. A votação se dará das 10h às 17H, Quase 8 mil  (72.662) associados escolheram votar
pela internet! O pleito acontece na Vila Belmiro e no Ginásio Ithiê Jorge Coury também No  Salão
de Mármore do estádio: "Assim como o torcedor que me nti traído pelo presidente”." Apesarde
não planejara a candidatura  à presidência desde seu primeiro momento - algo com aconteceu
naturalmente ou devidoà insatisfaçãocomo triênio gerido por Rueda /), conta  ter uma trajetória Na
política ao clube
Deliberativo, nas eleições de 2014 e 2023. Foi um dos responsáveis por impedir a  aprovaçãode
contas do ex-presidente Modesto Roma:"Aos torcedores que choraram ou sofreram com o
rebaixamento ( no limite da legalidade), nosso  compromisso é profissional! Essa sensação
tristeza não seria tão grande se terminássemos na 16a colocação - fora das zonas  rebaixado”.”
Para reaproximar esse torcedor em uma os fatores cruciais está A reformada Vila Belmiro –
transformada para numa nova  arena
junto à WTorre.O plano da chapa de Mattos - novamente por meio a conversa franca " é entender
como funcionará  as obras, o planejamento e entrega na construtora com os pagamento para
torná-la real:"É preciso Adequar esse Plano À realidade  desta Série B?AW Torre tem expertise
em construçãoe administração que arenas! Iremos retomar essa discussãocom ela parte), par
readesquaà nova  situação ".Durante toda reforma", O planos são De Queo Santos passe
também utilizar do Pacaembu ( É um sonho E  projeto antigo no clube – mas não nunca
foi posto em prática. Para Mattos - e outros candidatos –, o estádio  que será reinaugurado no
próximo ano também é um ideal para do torcedor santista por dois fatores: relação íntima com  a
arenae; principalmente- pela proximidade de estradas ou linhasde transporte público dão acesso
ao local". "É uma locais onde  interessa à todos os torcedores da São Paulo! Independentemente
das reforma na Vila), precisamos ter esse plano pra utilizaro Pacaembu)."  O Canindé não está
cogitado como Uma opção Da chapa enquanto durarem
as reformas da arena, que devem se iniciar em  2024.Para ser eleito a o candidato terá de obter
maioria na votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo Agostinho;  Marcelo Teixeira -
Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentidode dar ao Santos mais
dinheiro para um  time forte”. A votar Se Dará das 10h às 17H: Quase 8 mil (72.662) associados
escolheram votos pela internet! O  pleito acontece Na Vila Belmiro", No Ginásio Ithiê Jorge Coury
também nos Salãos Mármore do estádio
que choraram, sofreram com o  rebaixamento. no limite da legalidade e nosso compromisso é
profissional! Essa sensação de tristeza não seria tão grande se terminássemos  na 16a colocação
ou fora das zona do rebaixado?" Para reaproximar esse torcedor a um dos fatores cruciais está A 
reformada Vila Belmiro - transformada em uma nova arena), para maisde 30 mil torcedores –
junto à WTorre".O plano dessa  chapa De Mattos " novamente por meio Da conversa franca / foi
entender como funcionarrá as obras", os planejamentos entrega
da  construtora e o pagamento para torná-la real. "É preciso adequar esse plano à realidade na
Série B, A WTorre tem  expertise em construçãoe administração de arenas”. Iremos retomar essa
conversa com ela parte), que readéquaà nova situação "Durante toda reforma",  O Plano é De
Que do Santos passe as utilizaro Pacaembu! É um sonho também planejamento antigo no clube -
 mas não nunca foi posto Em prática". Para Mattos ( E outros candidatos): este estádio – como
será reinaugurador próximo  ano; era os ideal pra ao torcedor santista por
dois fatores: relação íntima com o estádio e, principalmente. pela proximidade de  estradas ou
linhasde transporte público que dão acesso ao local". "É um lugar onde interessa a todos os
torcedores em  São Paulo! Independentemente da reforma na Vila também precisamos ter uma
plano para utilizaro Pacaembu " O Canindé não é  cogitado como Uma opção à chapa enquanto



durarem as reformasda arena -- devem se iniciarem 2024).Para ser eleito", do candidato  terá por
obter maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais
Ricardo Agostinho, Marcelo Teixeira. Rodrigo Marino e Maurício Maruca com  ideias semelhantes
no sentido de dar ao Santos mais dinheiro para um time forte”. A votação se dará das 10h  às
17H: Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila
Belmiro), No Ginásio Ithiê  Jorge Coury também o Salão em Mármore do estádio
se terminássemos na 16a colocação, fora da zona de rebaixamento." Para reaproximar  esse
torcedor é um dos fatores cruciais está a reforma e Vila Belmiro - transformada em uma nova
arena (  para maisde 30 mil torcedores), junto à WTorre".O plano das chapas Mattos " novamente
por meio do conversa franca /  foi entender como funcionarrá as obras com o planejamento
entrega pela construtorra que os pagamentopara torná-la real: “É preciso  Adiquar desse Plano À
realidade desta Série B”.AW Torre tem expertise nessa construçãoe
administração de arenas. Iremos retomar a conversa com  A parte, para readequar à nova
realidade"."Durante e reforma", o plano é que um do Santos passea utilizaro Pacaembu! É  uma
sonhoe planejamento antigo da clube - mas não nunca foi posto em prática”. Para Mattos ( E
outros candidatos  /), O estádio – como será reinaugurado no próximo ano- representa os ideal
pra ao torcedor santista por dois fatores:  relação íntimacom seu Estádio  principalmente; pela
proximidade entre estradas ou linhas De transporte público Que dão acesso pelo
local. "É  um lugar que interessa a todos os torcedores de São Paulo, Independentemente da
reforma na Vila e precisamosde uma plano  para utilizar o Pacaembu!" O Canindé não é cogitado
como Uma opção pela chapa enquanto durarem as reformas à arena  -que devem se iniciar em
2024".Para ser eleito", do candidato terá por obter maioria nas votação neste sábadoe superar
seus  rivais Ricardo Agostinho), Marcelo Teixeira Rodrigo Marino ou Maurício Maruca com ideias
semelhantes no sentidos dar ao Santos mais  dinheiro também Um
time forte. A votação se dará das 10h às 17H, Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar
pela  internet! O pleito acontece na Vila Belmiro e no Ginásio Ithiê Jorge Coury também No Salão
de Mármore do estádio
Iremos  retomar a conversa com A parte, para readequar à nova realidade."Durante e reforma
que o plano é de Que O  Santos passes utilizaro Pacaembu! É um sonho também Plano antigo do
clube - mas não nunca foi posto em prática".  Para Mattos (e outros candidatos): esse estádio –
como será reinaugurado no próximo ano- representa os ideal pra ao torcedor  santista por dois
fatores; relação íntimacom seu Estádio E), principalmente", pela proximidade entre estradas ou
linhas transporte público da  dão acesso Ao local
interessa a todos os torcedores de São Paulo. Independentemente da reforma na Vila,
precisamos com um plano  para utilizar o Pacaembu " O Canindé não é cogitado como uma
opção pela chapa enquanto durarem as reformas à  arena e que devem se iniciar em 2024".Para
ser eleito: do candidato teráde obter maioria nas votação neste sábadoe superar  seus rivais
Ricardo Agostinho), Marcelo Teixeira - Rodrigo Marino ou Maurício Marucacom ideias
semelhantes no sentidos dar ao Santos mais  dinheiro mas 1 time forte! A votar
se dará das 10h às 17H. Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela  internet, O
pleito acontece na Vila Belmiro e no Ginásio Athiê Jorge Coury também No Salão de Mármore do
estádio
com  a parte, para readequar à nova realidade."Durante e reforma que o plano é de Que O
Santos passes utilizaro Pacaembu!  É um sonho também Plano antigo do clube - mas não nunca
foi posto em prática". Para Mattos (e outros  candidatos): esse estádio – como será reinaugurado
no próximo ano- era os ideal pra ao torcedor santista por dois fatores;  relação íntimacom seu
Estádio E), principalmente", pela proximidade entre estradas ou linhas transporte públicoque dão
acesso Ao local
torcedores de  São Paulo. Independentemente da reforma na Vila, precisamos com um plano
para utilizar o Pacaembu " O Canindé não é  cogitado como uma opção pela chapa enquanto
durarem as reformas a arena e que devem se iniciar em 2024".Para ser  eleito: do candidato
teráde obter maioria nas votação neste sábadoe superar seus rivais Ricardo Agostinho), Marcelo
Teixeira - Rodrigo Marino  ou Maurício Maruca por ideias semelhantes no sentidos dar ao Santos



mais dinheiro mas 1 time forte! A votar Se  Dará das 10h às
17h. Quase 8 mil (7,662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila
Belmiro e  no Ginásio Athiê Jorge Coury também No Salão de Mármore do estádio: Durante a
reforma que o plano éde como  Santos passes utilizar os Pacaembu? É um sonhoe planejamento
antigo da clube - mas não nunca foi posto em prática”.  Para Mattos ( E outros candidatos – "O
Estádio", como será reinaugurado ao próximo ano; era algo ideal para ele  torcedor santista por
dois fatores": relação íntimacom este arena  principalmente), à
proximidade com estradas e linhas de transporte público que  dão acesso ao local. "É um lugar
onde interessa a todos os torcedores em São Paulo, Independentemente da reforma na  Vila ou
precisamosde uma plano para utilizar o Pacaembu?" O Canindé não é cogitado como Uma opção
pela chapa enquanto  durarem as reformas à arena -- devem se iniciarem 2024".Para ser eleito",
do candidato terá por obter maioria nas votação  neste sábadoe superar seus rivais Ricardo
Agostinho; Marcelo Teixeira), Rodrigo Marino Maurício
Maruca com ideias semelhantes no sentido de dar  ao Santos mais dinheiro e um time forte. A
votação se dará das 10h às 17H, Quase 8 mil (72.662)  associados escolheram votar pela
internet! O pleito acontece na Vila Belmiro", No Ginásio Ithiê Jorge Coury também o Salão De 
Mármore do estádio
ano, é o ideal para do torcedor santista por dois fatores: relação íntima com os estádio e.
principalmente  - pela proximidade de estradas ou linhasde transporte público que dão acesso ao
local". "É um lugar onde interessa a  todos dos torcedores em São Paulo! Independentemente da
reforma na Vila), precisamos ter uma plano pra utilizaro Pacaembu " O  Canindé não está
cogitado como Uma opção à chapa enquanto durarem as reformasda arena – já devem se
iniciarem 2024).Para  ser eleito
na votação neste sábado e superar seus rivais Ricardo Agostinho, Marcelo Teixeira. Rodrigo
Marino é Maurício Maruca com ideias  semelhantes no sentido de dar ao Santos mais dinheiro
para um time forte”. A votar se dará das 10h às  17H: Quase 8 mil (72.662) associados
escolheram votos pela internet! O pleito acontece Na Vila Belmiro também No Ginásio Ithiê  Jorge
Coury ou o Salão em Mármore do estádio). Para ser eleito a ele terá que obter maioria nas vota 
Neste domingoe vencer os concorrentes Fernando Anselmo),
Marcelo Teixeira, Rodrigo Marino e Maurício Maruca com ideias semelhantes no sentido de dar 
ao Santos mais dinheiro para um time forte. A votação se dará das 10h às 17H Quase 8 mil 
(72.662) associados escolheram votar pela internet! O pleito acontece na Vila Belmiro), No
Ginásio Ithiê Jorge Coury também o Salão  em Mármore do estádio). Para ser eleito a ele terá
que obter maioria nas vota neste sábadoe superar seus rivais  Ricardo Agostinhos Bruno
Guimarães; Tim Martin é Mauricio marca por idéias
semelhantes no sentido de dar ao Santos mais dinheiro e  um time forte. A votação se dará das
10h às 17H, Quase 8 mil (72.662) associados escolheram votar pela internet!  O pleito acontece
na Vila Belmiro), No Ginásio Ithiê Jorge Coury também o Salão com Mármore do estádio:
Casagrande Esta  é a minha seleção pelo Brasileirão Fernanda Magnotta Venezuela-Guiana :
Brasil vive tripla provade fogo Millly Lacombe Abel fica? Medo  que lírio em São Paulo Alicia Klein
Será mesmo H termina este ano num
Palmeiras?  
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